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Prefeitura pede intervenção do Ministério
Público para suspender taxa de esgoto

Cobrança de IPTU de
imóveis no Campo Alegre
e Cachoeira gera debate

em sessão da Câmara

Condutor alega ter sido
cobrado ilegalmente em

zona azul em Paraíso

Final de semana é
marcado por acidentes

em Paraíso: um idoso foi
internado em estado grave

PL propõe alteração de
lei para que taxistas

possam escolher
a cor dos veículos

Reunião ocorrida no último
dia 11, na 1ª Promotoria de
Justiça da comarca de São
Sebastião do Paraíso entre
autoridades do Ministério
Público, da Prefeitura e da
Companhia de Saneamen-
to de Minas Gerais (Copa-
sa), tratou de assuntos re-
lacionados ao contrato de
programa celebrado entre
o município e a estatal, com
a interveniência da Agência
Reguladora de Serviços de

Projeto que institui
políticas públicas

para a pessoa autista
é aprovado na Câmara

Arquivo Abastecimento (Arsae-
MG). A reunião foi condu-
zida pelo promotor Rodrigo
Colombini com o objetivo
de identificar e acordar o
prazo para a conclusão
definitiva das obras de tra-
tamento de esgoto em Pa-
raíso, além de uma possí-
vel suspensão da tarifa de
coleta cobrada da popula-
ção em decorrência dos
novos prazos informados.
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 CURTCURTCURTCURTCURTASASASASAS
MAIS UM
Mais um impasse envolvendo Prefeitura, Câmara e
Ministério Público movimenta os bastidores da política
neste início de semana. Anteriormente foi em relação
ao pagamento de adicional de insalubridade aos guar-
das municipais que exercem funções administrativas.
Recomendação do MP ao prefeito foi de que suspen-
desse o pagamento. Os vereadores votaram contra a
determinação da promotoria que não ficou nada satis-
feita e questionou a decisão do Legislativo.

TEM MAIS
Agora o novo imbróglio envolvendo novamente as
mesmas partes se refere à cobrança de IPTU nos
condomínios rurais. Moradores foram até a Câmara
reclamar que receberam os carnês para cobrança e
pediram socorro para não pagar o imposto. A Prefeitu-
ra de Paraíso argumenta que está cumprindo determi-
nação do Ministério Público e  Súmula nº 626 do Supe-
rior Tribunal de Justiça, para não incorrer em renúncia
de receita. Vereadores prometem recorrer à justiça
para ter uma resposta definitiva.

ANÁLISE PADRÃO
Na sessão de segunda-feira,17, vereadores ficaram
indignados desta vez não com a falta de resposta do
Executivo, mas sim por respostas padronizadas envi-
adas para 31 ofícios da Câmara. Segundo as respos-
tas, as indagações e solicitações foram recebidas e
foi solicitado o encaminhamento para as respectivas
secretarias para análise. O presidente da Câmara,
Lisandro Monteiro não gostou, e agora a bronca é a
forma como estão sendo respondidos os ofícios. A pro-
messa é de que vão engrossar o caldo.

ITINERANTE
Sábado  (15/6), foi realizada na Praça da Matriz a quinta
edição do Gabinete Itinerante da Câmara Municipal de
Paraíso. Conforme balanço, foram registrados cerca
de 30 atendimentos formais da população, com pedi-
dos de instalação de faixas de travessia, mais segu-
rança, além de pedidos de melhorias para o transpor-
te público, mais empregos entre outras. O próximo
evento dos vereadores nos bairros será no dia 25, no
Jardim Morumbi. A iniciativa é apontada pelos verea-
dores paraisenses como uma maneira da Câmara
estar mais próxima da população local.

ATENDENDO
O vereador Sergio Aparecido Gomes, não é de hoje,
realiza o atendimento para a população na Câmara de
São Sebastião do Paraíso, aos sábados. Conforme
explica,  muita gente trabalha durante a semana e não
tem tempo de ir até a sede do Legislativo. Desde a
época em que a Câmara funcionava no antigo prédio,
ele já mantinha este serviço.

TRANSPORTE COLETIVO
A empresa JN Transportes, responsável pela Viação
Leopoldinense, em São Leopoldo, e também pela Ci-
dade dos Ipês, em São Sebastião do Paraíso, assu-
miu o transporte coletivo em Passos. O contrato em
caráter emergencial foi celebrado com a Prefeitura do
município vizinho. A administração municipal e a Cis-
ne que operava o setor em Passos até o dia 14 não
entraram em acordo para renovação do contrato, por
interesses diversos. Com isso pelos próximos 180 dias,
os passenses estão tendo uma nova prestadora de
serviços de transportes coletivo, até nova licitação.

EXPAR
Na edição de sábado esta coluna informou que a rea-
lização da Expar 2019 havia sofrido modificações “no
braço da viola”. O Jornal do Sudoeste foi convidado
para cobrir uma entrevista coletiva que aconteceria
sexta-feira (14/6), para tratar do assunto, mas quase
em cima da hora fomos comunicados que tal entre-
vista havia sido cancelada. E nos foi dito que o empre-
sário “teria desistido” da Expar, e assim colocamos
aqui nas “Curtas”

MARIMBONDOS
Na realidade, referido empresário não será o respon-
sável pela Expar 2019, Segundo informações ontem
(terça 18), não por desistência dele, mas por decisão
tomada, certamente pelo Sindicato Rural. O motivo até
o fechamento desta edição não havia sido informado.
No entanto, fonte ouvida pelo Jornal do Sudoeste
confirmou a Expar para outubro, salientando que será
um evento promovido por paraisenses, e com shows
que vão ficar na história. Desde o final de semana o
empresário que teve interesse contrariado, está cus-
pindo marimbondos.

COMEMORAÇÃO
Segunda-feira, dia 24, o Tiro de Guerra 04-025 em so-
lenidade em sua sede às sete da manhã, comemora
102 anos de sua fundação. Há de se destacar ser o
mais antigo TG em Minas Gerais com funcionamento
ininterrupto.

BBB VAN
A Comissão de Assuntos Sociais do Senado aprovou
o projeto que obriga os veículos de transporte escolar
a instalar câmeras de vídeo que captem imagens in-
ternas. A proposição acrescenta ao Estatuto da Crian-
ça e do Adolescente (ECA — Lei 8.069, de 1990) a
obrigatoriedade de instalação desses equipamentos.
O projeto também estabelece que o período de
armazenamento das imagens, pela instituição pública
ou privada responsável pelo transporte, deverá ser de
pelo menos 180 dias. O acesso às imagens será res-
tringido às autoridades policiais ou judiciárias encarre-
gadas de investigação ou processo criminal.
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Sonhos de
uma cidade

OPINIÃO

Mateus Simões

Nos últimos dias, assistimos aos desdobramen-
tos de um compromisso do governador Romeu
Zema: o de dar destinação ao Palácio das
Mangabeiras, já que se comprometeu a não morar
na residência oficial, que custava mais de R$ 30
milhões aos cofres estaduais por ano, apenas para
receber o governador para dormir.

É verdade que a construção não é exatamente o
que se espera de um palácio, mas o nome é simbó-
lico o suficiente para demonstrar o que representa:
um privilégio, desnecessário e injustificado, como
tudo o que merece esse título.

Ao abrir a possibilidade de que o Palácio rece-
ba a Casa Cor, mostra de arquitetura e decoração
e, depois, possa receber outros eventos ou ativida-
des, o governo não apenas consolida a economia
com o fim do uso da residência oficial, como esta-
belece o caminho para que o imóvel se justifique
enquanto propriedade pública.

Afinal, para mim, o Estado não deveria ser dono
de nada que não se destine a uma utilidade pública
específica.

Cada centavo imobilizado na mão do governo,
que nada produz e apenas gasta o que arranca de
nós, é motivo de frustração pelo destino equivoca-
do do que arrecadou no passado e de tristeza pelo
que voltará a nos arrancar para manter inutilidades
e privilégios que parecem sempre se multiplicar.

Não se trata de acreditar que o governador deva

trabalhar de graça ou não deva ter condições ade-
quadas de segurança e conforto para exercer suas
funções. Aliás, apesar de saber que o governador
doa seu salário todos os meses, acho absurdo o
salário dele ser três vezes menor do que o do pre-
feito de Belo Horizonte. É muito mais uma questão
de estabelecer uma linha clara entre aquilo que é
necessário em função do cargo e o que é privilégio
pelo status da sua posição.

Espero que os próximos governadores não ten-
tem reverter a iniciativa e que a ideia de um palá-
cio para moradia oficial do governador passe a ser
só registro histórico em Minas.

É claro que livrar o Estado de gastar R$ 30 mi-
lhões por ano com a casa do governador é motivo
suficiente para comemoração, da mesma forma
que dar destinação útil ao imóvel, para que deixe
de ser apenas uma casa vazia e seja oportunidade
de gerar renda e empregos. Mas meu motivo de
orgulho está no fato de isso tudo acontecer porque
o governador reconhece que deve pagar suas des-
pesas de moradia com seus recursos. É claro que
ele jamais gastará R$ 30 milhões por ano com sua
própria casa - só mesmo o Poder Público para uma
barbaridade dessas. Mas prezo saber que volta-
mos a ter políticos que diferenciam o que é deles e
o que é do Estado.

(Hoje em Dia 17/06/19)

MATEUS SIMÕES - Mestre em Direito

Empresarial,  procurador concursado da ALMG e professor

universitário. Vereador em Belo Horizonte pelo NOVO.

Os antigos sonhos foram
bons sonhos, porque eles es-
tão se realizando plenamen-
te. Foi bom tê-los. "Sonho
que sonha só é só um sonho
que se sonha só, mas sonho
que se sonha junto, é reali-
dade", disse em versos o po-
eta Fernando Pessoa, e re-
petiu, em música, o profeta
de toda uma geração - Raul
Seixas.

Voltemos aos nossos
tempos, à nossa Jacuí de
hoje: se estes sonhos estão
se realizando é porque mui-
tos sonharam e sonharam
sonhos juntos. Sonhar todo
dia e sempre, nunca parar.
Com os sonhos, as mudan-
ças e interações acontecem.
E como mudou esta cidade!
E mudou para melhor, com
mãos de gente que pensa,
que faz e que ajuda a pen-
sar: seus educadores, dou-
tores, pessoas humildes,
simples, mas que idealizam
projetos que são colocados

em prática, tornando os so-
nhos em realidades. Pena
que muitos dos que sonha-
ram sonhos bons já não es-
tejam mais entre nós. Toda-
via é pensando neles que
temos a exata noção do que
vale a lembrança de gente
que faz, com mãos limpas,
de nossa cidade, de Minas
Gerais.

O jornalista Dídimo
Paiva, de Minas e daqui da
terra, afirmara: "Estamos
sufocados pela modernidade
globalizada e parece que não
ficará pedra sobre pedra".
Para nós, de Jacuí, foi muito
bom sonhar o sonho bom. E
um aprendizado: não deve-
mos deixar nossos sonhos
para serem realizados ama-
nhã. Pode não dar tempo.

FERNANDO DE MIRANDA JORGE

ACADÊMICO

CORRESPONDENTE DA APC

Jacuí/MG - e-mail:

fmjor31@gmail.com

LIONS CLUBE CULTURAL

Colha  alegria
Espante a tristeza
faça-lhe uma careta
e viva feliz todo dia.

Invente coisa diferente
bem no meio da rua
plante bananeira
experimente esta besteira.

Estique os braços
e abrace seu amigo
corra com seu cãozinho
bem devagarinho
e faça-lhe um carinho!

Estenda seu olhar
para as coisas belas
com amor no coração
e bem feliz, por opção ...

Bernadete  Aguiar  -  Poetisa

ALEGRIA !
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Por João Oliveira

O proprietário de um veí-
culo procurou o Jornal do Su-
doeste para reclamar sobre
cobrança que foi feita a ele por
agente de fiscalização da zona
azul em São Sebastião do Pa-
raíso. Segundo relatou, ele pa-
rou o veículo para que sua es-
posa pudesse ir ao banco usar
o caixa eletrônico e que duran-
te o período inferior a 10 mi-
nutos, uma agente teria imitido

Condutor alega ter sido cobrado
ilegalmente em zona azul em Paraíso

notificação, mas não chegou a
lhe oferecer o bilhete para o
estacionamento rotativo.

“Foi menos de 10 minutos,
a agente chegou tirando foto do
veículo, e meu carro tem pla-
ca de fora, e emitiu a notifica-
ção. Disse que era proibido fi-
car estacionado e que aquele
tempo não era de estaciona-
mento gratuito”, ressaltou.

O condutor questionou ain-
da o que tem sido divulgado
pela empresa a respeito do tem-

po de tolerância. “Eles dizem
que esse período é para com-
prar o bilhete, mas não existe
isto na lei”, afirma. De acordo
com a Legislação, “ fica auto-
rizado, dentro do espaço de
abrangência da zona azul, a tí-
tulo de tolerância, o estaciona-
mento pelo prazo máximo de
dez minutos sem o devido pa-
gamento”, diz a lei.

Entretanto, o proprietário da
empresa Zona Azul Central
Park, nega que isto seja verda-

de. “Não existe isto de
gratuidade na Zona Azul. Os dez
minutos que o usuário tem é o
tempo necessário para ele des-
cer do veículo e comprar o
ticket. A partir do momento que
ele é notificado, é só pagar pelo
tempo que ficou estacionado, se
foi cinco minutos, dez minutos,
o tempo que for, é só acionar o
aplicativo e comprar o tempo
para sua permanência. Não exis-
te gratuidade na Zona Azul, es-
ses 10 minutos são para ele se

regularizar”, afirmou.
O assunto já gerou debates

e motivou projeto de lei para
revogação da lei e que foi veta-
da pelo prefeito Walker
Américo Oliveira. Entretanto,
comissão da Câmara Munici-
pal que estudou veto deu pare-
cer por sua derrubada, justifi-
cando que projeto “não pos-
suía vício de iniciativa do
Legislativo municipal em rela-
ção à propositura que revoga a
lei,  já que está em conformi-

dade com legislação”.
Sobre revogação da lei, o

empresário Nilson Lopes
acrescentou ainda que a deci-
são teria  validade “de agora
para frente, não é retroativa.
Quando o edital de licitação foi
colocado no ar, o Executivo ti-
nha o poder para contratar, e o
contrato tem validade por cin-
co anos. A revogação tira o pre-
feito de contratar de agora para
frente, e o contrato tem que ser
cumprido”.

Por João Oliveira

Deu entrada na pauta da
sessão da Câmara Municipal de
São Sebastião do Paraíso, se-
gunda-feira (17/6), projeto de
lei de autoria do vereador Pau-
lo César de Souza, o Tatuzinho,
propondo alteração da lei que
regulamenta o serviço de táxi
em São Sebastião do Paraíso.
De acordo com nova redação
proposta pelo vereador, mudan-
ça possibilitará que taxistas
possam escolher a cor do veí-
culo e não mais apenas na to-
nalidade prata, como determi-
na a legislação vigente.

Tatuzinho pediu que comis-
são já pudesse deliberar pare-
cer para que projeto fosse co-
locado a votação, tendo em vis-
ta que, de acordo com ele,
aproxima-se licitação para rea-
lização deste serviço no muni-
cípio. Marcelo Morais, presi-
dente da Comissão de Finan-
ças, Justiça e Legislação, des-
tacou que não teria problemas,
mas pediu aos pares da Comis-
são que se manifestassem.

José Luiz das Graças res-
saltou que projeto era louvável,
mas que gostaria de estudar
melhor para que pudessem, se
for o caso, acrescentar algo a

PL propõe alteração de lei
para que taxistas possam
escolher a cor dos veículos

mais que pudesse trazer mais
benefícios a esses taxistas. O
vereador se comprometeu vol-

Proposta do vereador visa beneficiar taxistas que participarem
de processo de licitação para prestação do serviço

tar o projeto para discussão na
próxima segunda ( 24/6) e
aprová-lo com dispensa de

interstício. Cidinha Cerizze
também manifestou mesmo
desejo.

Por João Oliveira

Foi aprovado pela Câ-
mara e encaminhado para
sanção, segunda-feira (17/
6), projeto de autoria da
vereadora Cidinha Cerize,
que visa instituir, no âmbito
do município de São Se-
bastião do Paraíso política
pública para garantia a pro-
teção e ampliação dos di-
reitos das pessoas com
transtorno do espectro
autista. Na prática o proje-
to, que tem como base lei
federal, tem o objetivo de
chamar a responsabilidade
desta causa para o municí-
pio e dar uma ferramenta de
cobrança aos pais de cri-
anças autistas, bem como
respaldo do que tange a co-
brança dos direitos dessas
pessoas.

O projeto foi aprovado
por unanimidade. Cidinha
Cerize agradeceu a sua rá-
pida aprovação. O projeto
chegou à Casa no final de
maio. "Tenho certeza que
com esse projeto nós ire-
mos conseguir garantir os

Projeto que institui
políticas públicas

para a pessoa
autista é aprovado

na Câmara

direitos à assistência à pes-
soa autista. Só tenho a agra-
decer", ressaltou.

O TEA é um transtorno
global do desenvolvimento
caracterizado por altera-
ções significativas na comu-
nicação, na interação soci-
al e no comportamento.
Esse  transtorno apresenta
severos prejuízos aos seus
indivíduos, representando
um grande problema de
saúde pública nacional.

Conforme a vereadora,
o TEA é mais comum do
que se imagina. "Há no Bra-
sil quase dois milhões de in-
divíduos. No mundo, a
ONU estima que são 70
milhões de pessoas. Esti-
mativas nacionais constam
dois milhões de pessoas
com TEA no Brasil. Os da-
dos do senso são referen-
tes a 2010 e foram divul-
gados apenas em 2014",
justifica. O projeto foi en-
caminhado para sanção do
prefeito e, se sancionado,
garantirá o cumprimento de
Políticas Públicas voltadas
à pessoa autista.

Cidinha Cerize é autora da proposta que visa
garantir direitos à pessoa autista no município

ASSCAN

ASSCAN
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A máxima do futebol que
diz que “favoritismo não en-
tra em campo” mais uma vez
prevaleceu e desta vez foi na
semifinal do Campeonato de
Veteranos Quarentão. A Asso-
ciação Atlética Paraisense que
terminou a primeira fase da
competição invicta e sem ne-
nhuma derrota, não se deu
bem.

Na fase do mata-mata a
Verdona enfrentou o Palestra
de Passos, a quem já havia
vencido por 3 a 0, mas desta
vez quem levou a melhor fo-
ram os visitantes, que conquis-
taram vaga para a final contra
o Operário Esporte Clube.

Em um jogo bastante mo-
vimentado a segunda partida
da semifinal do Campeonato
de Veteranos Quarentão, rea-
lizada no Estádio Comendador
João Alves, terminou de for-
ma frustrante para os donos
da casa. A equipe do Palestra
entrou em campo com o elen-
co completo e jogou o futebol
que ainda não havia mostrado
em toda a competição. Foi
uma partida de tempos distin-

Palestra vence, elimina a Paraisense
e vai à final do Veteranos Quarentão

Competição faz homenagem ao desportista Antônio Alberto
Candiani, o “Bertinho” que dá nome ao troféu em disputa

FOTO: Divulgação

tos sendo que na segunda eta-
pa a Paraisense tentava igua-
lar o marcador, mas, a tarde
foi dos visitantes que conse-
guiram a classificação para a
final.

O jogo estava equilibrado
em seu inicio até os19 minu-
tos quando o Palestra abriu o
marcador. O atacante Luciano
recebeu cruzamento na peque-
na área, após cobrança de es-
canteio e fez 1 a 0. A Paraisen-
se sentiu o golpe e não demo-
rou muito, em pouco tempo
levou o segundo gol. Aos 33
minutos, Mamão chutou e a
bola desviou na zaga para ti-
rar o goleiro Tatu da jogada e
fez 2 a 0. Quase no final da
primeira etapa, em linda joga-
da, Jacaré livrou-se bem da
marcação da Verdona e fez o
terceiro gol.

No segundo tempo a
Paraisense que precisava de
três gols para levar a decisão
para os pênaltis foi toda para
o ataque. O time voltou modi-
ficado do intervalo de jogo
com atletas mais descansados
em campo e partiu para o ata-

que. Aos oito minutos, em uma
penalidade duvidosa assinala-
da pelo juiz Luiz Antonio
Pessoni, Bira cobrou bem des-
locando o goleiro Marcos
Belini e descontou fazendo 3
a1.

A Paraisense continuou in-
sistindo no ataque enquanto o
Palestra apenas administrava a
partida com o placar favorá-
vel. Aos 34 minutos, Anderson
novamente fez para a Verdona
diminuindo a desvantagem
para um gol. Os visitantes ex-
ploravam os contrataques e
tiveram oportunidade de em
pelo menos duas ocasiões se-
lar o resultado caso fizesse o

quarto gol o que acabou não
ocorrendo. Ainda assim os 3
a 2 no marcador foi o sufici-
ente para o Palestra alcançara
vaga na final.

A decisão será no próximo
sábado, 22, a partir das 15h45,
o Estádio Dr. Joaquim Ferreira
Gonçalves, o 1º de Maio. O
Operário Esporte Clube já ha-
via se classificado para a final
ao vencer o CVA de São To-
más de Aquino por 3 a 0, jogo
realizado no dia 8 de junho. As
duas equipes, Operário e Pa-
lestra jogaram na primeira ro-
dada da competição e empa-
taram por 1 a 1, na fase inicial
do campeonato.

Gasolina tem nova queda de preço em MOC
O preço da gasolina caiu mais uma vez e está a R$ 4,57

em vários postos da cidade, numa queda de R$ 0,03 no litro.
O valor estava de R$ 4,60 na semana passada. A redução foi
antecipada pelo Gazeta na edição de quinta-feira, 13, quando
mostrou reportagem do diretor regional do Sindicato dos
Postos de Combustíveis (Minaspetro), Gideon Durães. A
gasolina chegou a custar R$ 4,99 em Montes Claros e tinha o
seu preço médio de R$ 4,89. Porém, com a reação dos
consumidores, que reduziram as compras, os postos
provocaram uma reação das refinarias, que fizeram promoção.

(Gazeta Norte Mineira- Montes Claros)

Projeto traz melhoria de condições sanitárias
A Câmara Municipal de Divinópolis aprovou um Projeto

de Lei Complementar 008/2018, de autoria do Executivo
municipal, nesta última quinta-feira, 13. A lei estabelece a
criação da taxa de aprovação de Projetos Sanitários Básicos
de Arquitetura, voltadas para os estabelecimentos de saúde
e de interesse da saúde. De acordo com o projeto, ficam
sujeitos à taxa de aprovação pessoas físicas ou jurídicas
que exerçam atividades sujeitas à Vigilância Sanitária em
Divinópolis, que necessitem da análise e aprovação do
respectivo e específico projeto arquitetônico. O pagamento
da taxa vai ser recolhido através de uma guia emitida pela
Secretaria Municipal de Saúde  (Semusa).

(Gazeta do Oeste- Divinópolis)

Feira de Santos Dumont terá melhorias
A feira livre de Santo Dumont vai passar por algumas

mudanças. Durante o “Café do Legislativo”, a representante
da Secretaria de Agricultura, Elisângela Mendes, o secretário
de Administração José Geraldo de Almeida e o fiscal Vander
de Lima acataram convite da Câmara de Vereadores para
debater a feira. E diante dos problemas a prefeitura tomou
algumas providências: administração da feira sairá da
Secretaria de Finanças para a Secretaria de Agricultura;  a
feira será padronizada como já é feito na feirinha de quarta-
feira; os inadimplentes serão cobrados e precisarão estar em
dia para trabalhar e a Prefeitura terá mais fiscais na feira.

(Jornal Panorama - Santos Dumont)

Barbacena tem pouca arborização
As árvores garantem equilíbrio ao meio ambiente, fazem

sombra, ajudam a reduzir a sensação térmica de calor,
produzem oxigênio e tem a capacidade de reduzir a poluição
sonora e a intensidade dos ventos, mantendo a umidade do ar
e as chuvas em formato regular. Infelizmente, todos estes
benefícios proporcionados pelas árvores passam longe da
Cidade das Rosas. Um levantamento realizado pelo Instituto
Brasileiro de Geografia e Estatística (IBGE) mostrou que
Barbacena ocupa a posição de número 5.525, entre as 5.570
cidades brasileiras, quando o assunto é arborização de vias
públicas. Em Minas Gerais, Barbacena ocupa a posição 806,
dentre os 853 municípios mineiros.

(Folha de Barbacena)

Profissionais da saúde paralisam atividades
A manhã dessa segunda-feira, 17, começou agitada na

Policlínica Nossa Senhora da Piedade em Pará de Minas. Isso
porque pouco mais de 20 médicos e dentistas paralisaram os
atendimentos eletivos na unidade de saúde. Durante a
manifestação passiva os profissionais reivindicavam ajuste
na carga horária de trabalho, melhores condições e o direito
se aposentarem por meio da Paraprev. A reportagem conversou
com o dentista Leandro Freitas e ele salientou que por diversas
vezes os profissionais buscaram o chefe do executivo, prefeito
Elias Diniz - PSD, para uma negociação, no entanto, sem
sucesso até o início da manhã de segunda.

(JC Notícias- Pará de Minas)

Alunos impactaram mais de R$55 milhões
Integrantes do Programa de Educação Tutorial (PET) -

Conexões de Saberes realizaram pesquisa  para compreender
os gastos dos estudantes dos campi da Ufop em Mariana.
Para o estudo, 109 estudantes foram entrevistados e
responderam questões sobre sua idade, cidade natal, curso,
gastos com moradia, alimentação, lazer e outros produtos ou
serviços. Na visão do prefeito de Mariana, Duarte Júnior:
“Esse estudo só demonstra que o município tomou a atitude
certa quando lutou e contribuiu para que se mantivesse o
Campus da Ufop em Mariana, demonstrando a importância
da universidade na economia local”. A pesquisa revelou que o
gasto mensal médio dos estudantes que responderam a
amostra era de no mínimo R$670,00.

(Jornal Ponto Final- Mariana)

Programa busca popularização da literatura
O Programa de divulgação e popularização da Literatura

está sendo promovido em Araxá com o objetivo de divulgar
os espaços patrimoniais e históricos da cidade, através da
literatura. A Prefeitura através da Fundação Cultural Calmon
Barreto (FCCB) em parceria com o Cefet está apoiando o
Programa que visa aproximar a comunidade cefetiana da
comunidade estudantil e dos demais interessados nos espaços
tombados pelo poder público. Na parceria, há a divulgação
de trabalhos de qualidade produzidos pelos alunos a partir da
leitura e da releitura de obras literárias clássicas, utilizando
como cenário os espaços patrimoniais de Araxá, como o prédio
da Fundação, a fachada do Colégio São Domingos, a Praça
Governador Valadares, dentre outros.

(Diário de Araxá)
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EDITAIS
Palma Tereza Moura Rezende, Oficial do Registro Civil do Distrito desta cidade de
São Sebastião do Paraíso, etc., faz saber que pretendem se casar: 01. Jones
Navarro Esteves e Letícia Bertolini da Silva. Rua Monsenhor Geraldo Naves, Nº
170; 02. Fabiano Souza Santos e Ilza Alves Teixeira. Rua José Extremes, 1155; 03.
Paulo Ricardo Rodrigues e Chayeni Paloma Elizabeth de Almeida. Rua João Silva
Nogueira, Nº 142; 04. Breno Gustavo Silva Rodrigues e Elisa Helena Silva Alves.
Rua Lourenço Colozio, Nº 305; 05. Richard Pimenta da Mata e Tainah Cristina
Soares Calixto. Rua Dr. Arnaldo Lemos, Nº 470; 06. Guilherme Dos Santos Cesario
e Renata Rodrigues Bernardino. Rua José Formágio, Nº 166; 07. Enio Teixeira
Duarte e Mara Cleciany Gomes da Silva. Rua João de Oliveira Brasil, Nº 270; 08.
Leandro da Silva Lima e Joélida Martins dos Santos. Rua Dr. Anésio Soares de
Paula, Nº 435; 09. Tiago Honorato Ferreira e Sandra Maria Silva. Rua Professor Ary
de Lima, Nº 40; 10. Rodrigo Fernandes Costa e Giseli De Fatima Calisto. Rua
Álvaro Mariano, Nº 580; 11. Luciano Souza Salgado e Rejane Rodrigues. Rua Célia,
Nº 51; 12. Rogerio Bueno de Oliveira e Tatiana Pereira Souza.. Rua José Rodrigues
de Castro, Nº 05; 13. João Paulo dos Reis Ferreira e Mariana Carolina Do Amaral.
Sítio 2 Irmãos; 14. Ronilson Nunes Da Silva e Halline Castilho Alves. Rua Dr.
Arnaldo Lemos, Nº 590; 15. Marcos Tulio Moraes e Laleska Karoline Santos. Avenida
Monsenhor Felipe, Nº 708; 16. Valdeci Duarte e Marta Goes de Brito. Rua José
Radi, Nº 139; 17. Joéser Maeiro dos Santos e Elisângela Almeida dos Santos. Rua
João Alves Dias de Castro, Nº 120; 18. Alex Fernando de Oliveira e Débora
Alexandre da Silva. Rua Caetano Lauria, Nº 75 F; 19. Carlos Antonio dos Santos e
Solange Aparecida David. Rua João Pedroso de Pádua, Nº 575; 20. Ciro Severino
da Silva e Marlene Rogeri. Avenida Zezé Amaral, Nº 180.

Prefeitura Municipal de São Sebastião do Paraíso – MG. Processo de Licitação,
modalidade Pregão Presencial nº 021/2019, Processo nº 0617/2019, Tipo
Menor Valor Por Item. Objeto: Contratação de empresa objetivando a
aquisição de 07 (sete) veículos zero-quilômetro sendo 06 (seis) carros
tipo popular e 01(uma) moto de no mínimo 150 CC, ambos ano/modelo
2019 destinados à manutenção das atividades da administração Municipal,
com entrega imediata A abertura será dia 05 de Julho de 2019, às 12:00
horas. O edital completo e as demais informações relativas a presente
licitação encontram-se à disposição no site: www.ssparaiso.mg.gov.br e na
Prefeitura Municipal, Gerência de Compras e Licitações, localizada na Praça
Inês Ferreira Marcolini, nº 60, piso superior, Bairro Lagoinha, nesta cidade,
fone (0xx35) 3539-7000 ou fone/fax (0xx35) 3539-7015, Ramal 7145,
diariamente das 11:30 às 17:30 horas, onde poderão ser lidos, examinados e
adquiridos. São Sebastião do Paraíso – MG, 18 de Junho de 2019. Rosiely
Mercês de Souza Volpe – Pregoeira.

Operário vence em Sales Oliveira
e está próximo da semifinal

O Operário Esporte Clube
está próximo de conquistara
vaga para a fase semifinal do
Campeonato Regional de Fu-
tebol Amador, promovido em
conjunto pela Liga Serranense
e a Federação Paulista de Fu-
tebol. No domingo,16, o alvine-
gro foi a Sales Oliveira e ven-
ceu o time da casa por 3 a 2.
Agora pode até perder por 1 a
0 que conquista a vaga. Já nes-
ta quinta-feira,19, acontece uma
das três partidas de volta e o
Operário jogará no próximo dia
23, às 10 horas no Estádio Dr.
Joaquim Ferreira Gonçalves, o
1º de Maio, contra a Associa-
ção Atlética Salense.

O empenho do Operário
para conquistar a segunda
vaga do Grupo 1, na primeira
fase do campeonato e entrar
nas quartas de final em van-
tagem para decidir em casa,
está surtindo efeito. Confor-
me o regulamento o alvinegro
enfrenta a terceira colocada
do Grupo 2, no caso a A.A.
Salense com a vantagem de
obter dois resultados iguais. A

Associação Atlética Salense promete jogar pela vitória no segundo jogo da fase mata-mata contra o Operário

vantagem tornou-se mais am-
pla com a vitória no último
domingo em Sales Oliveira.

O Operário construiu a vi-
tória ao sair em vantagem no
marcador. Apesar do jogo
truncado e de estudo nos mi-
nutos iniciais da partida por
parte de ambas as equipes, foi
o time de Paraíso quem saiu
na frente no placar. Aos 26
minutos da etapa inicial,
Mizael fez 1 a 0 para o Ope-
rário, mas, logo em seguida a
Salense empatou. Ainda na
primeira etapa antes do apito
final, o alvinegro novamente
ficou em vantagem. Em linda
cobrança de falta novamente
Mizael ampliou 2 a 1.

O técnico do Operário,
Adilson Lara disse que o time
entrou em campo bastante de-
terminado e cumpriu à risca o
que foi combinado nos vestiá-
rios. “A equipe esteve com-
pacta, bem distribuída e pre-
parada para contrataques.
Como este campeonato não
tem jogo fácil, conseguimos
neutralizar as ações deles e

tivemos mérito em construir
as jogadas que nos deram a
vitória”, avalia.

Aos 20 minutos da etapa
final, Yuri ampliou o placar fa-
zendo o terceiro do Operário
E.C. No entanto, por volta dos
40 minutos novamente a
Salense descontou, para 3 a
2, placar final.

A vitória fora de casa era
um dos resultados mais dese-
jados pela equipe do Operá-
rio. “Isso nos dá certa
tranquilidade, mas devemos
ter muita cautela. No próximo
jogo vamos respeitar a equipe
deles que joga muito bem, mas
vamos em busca da vitória”,
anuncia o treinador Adilson.
Ele acredita que o adversário
virá tentar reverter o resulta-
do que é desfavorável, por
isso, já está preparando o time
para um jogo muito disputado.
“Eles virão, contudo, com cer-
teza, vamos jogar o nosso fu-
tebol visando a classificação.
A vitória foi um prêmio aos
nossos jogadores, assegura

Segundo o regulamento o

Operário poderá empatar e na
pior das hipóteses até perder
por um gol de diferença que
ainda ficará com a vaga. O
time joga por dois resultados
iguais. A Associação Atlética
Salense precisa vencer por
pelo menos dois gols de dife-
rença para seguir na compe-
tição. “Vai ser um grande jogo
e desde já a torcida está con-
vidada a nos apoiar”, diz o téc-
nico Adilson Lara.

Os resultados das demais
partidas do domingo, 16 foram:
Águias da Vila 1 x 1
Brodowski, Clube Atlético
Cravinhos  2 x 1 Cravinhos Jr
. Não foi divulgado o resulta-
do do jogo entre Mônaco x
Santa Rosa. Nesta quinta-fei-
ra,20, em Brodowski, no Es-
tádio Zé Turquim tem o jogo
da volta entre  Brodoswski x
Águias da Vila às, 10. No do-
mingo, 23, acontecem as de-
mais partidas: Operário x
Salense; Cravinhos Jr x Clu-
be Atlético Cravinhos, Santa
Rosa x Mônaco Serrana, to-
dos os jogos às 10 horas.

Troféus serão entregues aos melhores times do campeonato
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Por João Oliveira

Continua frequente o nú-
mero de acidentes registrados
no final de semana em São Se-
bastião do Paraíso. Entre sex-
ta-feira  e domingo foram pelo
menos quatro, três deles en-
volvendo motocicletas. Um
pedestre, de 60 anos, foi atro-
pelado e socorrido pelo Cor-
po de Bombeiros e encami-
nhado em estado grave à San-
ta Casa no domingo (16/6).

Final de semana é marcado por acidentes em
Paraíso: um idoso foi internado em estado grave

Em outro, duas crianças tam-
bém ficaram feridas após co-
lisão entre automóveis, condu-
tor de um veículo estava alco-
olizado.

De acordo com informa-
ções do Corpo de Bombeiros,
o primeiro caso aconteceu nas
primeiras horas da manhã de
sexta-feira (14/6), por volta das
6h, na rua São Judas Tadeu,
onde a colisão de duas moto-
cicletas deixou A.G.S., de 36
anos, ferido. A vítima foi

sorrida com suspeita de fratu-
ra no pulso e perna esquerda,
além de escoriações pelo cor-
po. O outro motociclista envol-
vido fugiu do local do aciden-
te.

Ainda na sexta-feira, no fi-
nal da manhã, por volta 11h10,
outra colisão entre motocicle-
tas deixou uma mulher ferida
na rua Santa Luzia. J.J.B., de
33 anos, foi socorrida com
ferimentos pelo corpo e sus-
peita de fratura na clavícula.

Ela foi socorrida e encaminha-
da à Santa Casa. “A noite, por
volta das 21h50, colisão entre
dois veículos deixou  uma
mulher e duas crianças feridas
no cruzamento das ruas Te-
nente José Joaquim com a
Tiradentes. Segundo bombei-
ros, no local, o condutor de
um dos veículos negou aten-
dimento e apresentava sinais
de embriaguês.

Um dos veículos tombou
na via, e nele estavam com

duas crianças, de 2 e 7 anos, e
mãe, que foram imobilizadas e
socorridas até a Santa Casa.
Segundo bombeiros, a criança
mais velha reclamava de dor
lombar; a mãe de dores pelo
corpo e apresentava um corte
na face.

O acidente mais grave foi
registrado no bairro São Judas,
na Av. Brasil, no domingo (16/
6), onde uma motocicleta atro-
pelou um homem de 60 anos,
por volta das 19h30. De acor-

do com informações do Corpo
de Bombeiros, no local a víti-
ma foi encontrada inconscien-
te.

O homem foi atropelado
por uma moto conduzida por
uma adolescente, que também
se feriu e foi socorrida pela vi-
atura do Samu.

O idoso foi socorrido até à
Santa Casa, onde foi interna-
do. Informações iniciais é que
a vítima estava em estado gra-
ve.

Uma jovem de 27 anos ficou
ferida após se envolver em aci-
dente no cruzamento da Aveni-
da Oliveira Rezende com a Av.
Brasil por volta das 16h da se-
gunda-feira (17/6). Segundo in-
formações, a moto que dirigia
ficou presa debaixo de uma ca-
minhonete, e havia suspeita que
a vítima fraturou a clavícula.

De acordo com informa-

Acidente envolvendo
moto volta a deixar
vítima em Paraíso

ções do Corpo de Bombeiros,
ao chegarem ao local encon-
traram a mulher caída e se quei-
xando de dores na região da
clavícula. A vítima foi imobili-
zada e encaminhada ao setor de
Urgência e Emergência da San-
ta Casa de Misericórdia.

Acidentes têm se tornado
frequentes naquela região. No
domingo, também na Avenida

Brasil, um idoso foi atropelado
por uma motocicleta e condu-
zido em estado grave à Santa
Casa. A vítima foi interna e, se-
gundo informações do hospi-
tal, permanece sob observação
na UTI Cardiológica. Últimas
informações é que médicos es-
tudam a necessidade de uma
transferência para a neurocirur-
gia.

O secretário de Desenvol-
vimento Econômico, Vitor de
Mendonça, apresentou nesta
segunda-feira (17/6), na
Assembleia Legislativa, os re-
sultados do primeiro quadri-
mestre de gestão do Governo
Zema. Além dos principais nú-
meros, os deputados puderam
conhecer o planejamento estra-
tégico e as perspectivas que
vêm sendo desenvolvidas pela
secretaria. Dentre as priorida-
des do Governo, dois pontos
estão sendo tratados na pasta
do Desenvolvimento Econômi-
co: a atração de investimentos
para geração de emprego e ren-
da e as parcerias com o setor
privado.

Vitor de Mendonça abriu a
audiência relatando a crise eco-
nômica do Estado, oriunda de
anos anteriores. Segundo ele,
a previsão de déficit orçamen-
tário é de R$ 15,2 bilhões em
2019; a dívida pública é de R$
106,8 bilhões; e uma grave cri-
se fiscal de restos a pagar de
R$ 21,9 bilhões que somam
com os gastos com pessoal que
representam 64,91% da recei-
ta. “São números que ressal-
tam a necessidade de adesão ao
Plano de Recuperação Fiscal
para equilibrar as contas públi-
cas”, destacou o secretário.

Apesar do déficit, Vitor de
Mendonça garante estar con-
victo da recuperação da eco-
nomia. Com foco na atração de
investimentos e na desestatiza-
ção, a nova gestão está desen-
volvendo projetos como Minas
Amiga do Investidor, Sol de
Minas, Desenvolvimento de
Minerais de Alto Valor Agrega-
do, Conexão Ásia e Expansão

Desenvolvimento Econômico
apresenta resultados

positivos na ALMG

do Gás Natural, para alavancar
a economia. Todos os progra-
mas estão sendo finalizados e,
em breve, serão lançados.

Até o momento, R$ 4,83 bi-
lhões foram atraídos com pro-
tocolos de intenção assinados,
o que significa 14 vezes supe-
rior ao mesmo período de
2018, além da confirmação do
protocolo de intenção pela Fiat,
no valor de R$ 8 bilhões. A ex-
pectativa é de criar 3,7 mil no-
vos empregos diretos e R$ 19
bilhões em projetos com plano
de negócios estruturados.
“Este é um dos indicativos que
as instituições privadas estão
confiando em nossa gestão”,
ressaltou Mendonça.

 
RESULTADOS

 Inúmeras iniciativas estão
sendo realizadas para fomen-
tar o desenvolvimento econô-
mico em Minas Gerais, e a po-
pulação já sente os resultados.
Somente no primeiro quadri-
mestre de 2019, 56.129 vagas
formais de empregos foram
criadas no estado. A cada seis
vagas criadas, uma foi em Mi-
nas.

Em relação ao desenvolvi-
mento regional, cerca de R$ 5
milhões em negócios foram
prospectados em apoio aos pe-
quenos produtores por meio do
Circuito Mineiro de Compras
Sociais. A iniciativa, que acon-
tece em parceria com o Se
brae, já capacitou mais de 100
pessoas e proporcionou a par-
ticipação de 50 empreendimen-
tos individuais e coletivos nas
regiões Centro-Oeste e Leste.
O Circuito está com agenda

fechada e acontecerá em todas
as regiões de Minas.

Também foi destacada a
missão holandesa realizada na
semana passada, nas regiões
Jaíba, Montes Claros e Sul de
Minas. O objetivo é promover
a exportação de frutas e café
com conceito orgânico e sus-
tentável. Além disso, foram re-
alizados vários eventos de pro-
moção ao artesanato mineiro,
totalizando R$ 900 mil em ne-
gócios. A diversificação econô-
mica é uma das prioridades de
desenvolvimento regional.

A retomada da participação
qualificada de Minas Gerais na
Superintendência de Desenvol-
vimento do Nordeste (Sudene)
também foi pauta na reunião,
além da participação efetiva na
elaboração do Plano Regional
de Desenvolvimento do Nor-
deste (PRDNE), com a propo-
sição de ações na ordem de R$
14 bilhões no estado.

Quanto à Regularização
Fundiária Urbana, a secretaria
apoiou e ofereceu até o momen-
to o assessoramento técnico
em 1.348 processos para en-
trega de títulos de proprieda-
de, além da estruturação de um
novo programa de regulariza-
ção fundiária, visando a
efetividade na entrega dos tí-
tulos.

A desestatização e a parce-
ria com setores privados tam-
bém foram temas discutidos
com os deputados. O secretá-
rio Vitor de Mendonça explicou
todos os benefícios, como a
melhoria de performance, de
cobertura e qualidade dos ser-
viços.

(por Central de Imprensa Gov. MG)

Nos cinco primeiros meses do ano, Governo de
Minas atraiu mais de R$ 4,8 bi em investimentos

Clarissa Barçante/ALMG
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CLIQUES DO MAL
O longo sofrimento de Neymar é causado por sua

insensatez juvenil e pelo azar de se relacionar com uma
psicopata. Em um país com leis penais menos panfletárias e
mais eficientes a moça estaria presa desde que começou a
forjar acusações e chantagear o craque. Absurdo é que 40%
da população manifeste alguma suspeita de que Neymar de
fato seja um estuprador. Ao menos, é o que dizem as pesquisas,
e se é que é possível nelas confiar.  Essas manifestações
tresloucadas de opinião não ocorrem somente porque a internet
é aquele baixo meretrício virtual repleto de acéfalos ociosos
que todos conhecemos. Por trás desses cliques do mal há
racistas frustrados com o sucesso de um jovem negro, há
preconceito de gênero e há aqueles que simplesmente buscam
trinta segundos de fama, que é a média do tempo de acesso
aos endereços eletrônicos e mensagens de aplicativos.

NEYMAR E MARADONA
As gafes de Neymar me lembram, muito, Diego Maradona

e suas desventuras também escandalosas.  O drama de Don
Diego com drogas e porrada, aliás, para muitos supera o do
craque brasileiro sempre imerso em polêmicas relacionadas
com seu comportamento dentro e fora de campo  Em seu
auge futebolístico, Maradona batia em repórteres e namoradas,
agredia torcedores e passava longos períodos internados em
 clínicas para tratar de sua dependência química invencível.
No entanto, todos pegam leve com ele e ridicularizam Neymar
–por que?  Bem, Don Diego comeu a bola, é o maior do mundo
depois de Pelé e conquistou uma Copa do Mundo sozinho
para seu país. Ele é uma religião argentina, não somente um
craque. Seus erros na verdade o aproximam de sua gente,
porque o tornam mais humano aos olhos da multidão que o
idolatra. Neymar, porém, é um craque que ainda precisa
demonstrar com títulos os milhões que custa, e se afasta de
suas origens. É um astro desde a pré-adolescência, criou um
personagem artificial de si mesmo, perdeu a identidade cultural
e – pode-se dizer – não é mais um brasileiro. É um cidadão do
mundo. Diego Armando Maradona nunca deixou de ser
argentino.

SÉRGIO MORO – HISTÓRIA EM MOVIMENTO
O seriado “O Mecanismo”, exibido na Netflix, retrata a

Lava Jato e um de seus personagens é livremente inspirado
no Ministro e Juiz Sérgio Moro. Quem trabalha com ficção e
literatura sabe que é muito arriscado retratar momentos
históricos que não terminaram, personagens que ainda vivem
e permanecem protagonizando a maior de todas as sagas, que
é a surpreendente vida real.  José Padilha, o criador da série,
já assumiu seu erro: nos primeiros episódios, o estereótipo de
Moro é um herói, um juiz destemido e imparcial. Já na segunda
temporada, amparada pelo coro de “Lula Livre”, se começa a
questionar a atuação do magistrado e do Ministério Público.
Isso é que dá não esperar os fatos acontecerem para retratá-
los, eterno problema inescapável para jornalistas, mas que
pode e deve ser evitado por escritores e diretores de cinema.
Moro agora se vê imiscuído no escândalo da troca de
mensagens com procuradores da Operação Lava Jato e bem
pode se tornar o vilão da série em uma próxima terceira
temporada do “Mecanismo”, vilão que ele não é de jeito nenhum
na vida real.

O BRUXO DO COSME VELHO
Machado de Assis faria 180 anos se vivo estivesse. De

certa maneira está, mais ainda no Fliaraxá deste ano, maior
evento literário brasileiro da atualidade, um prêmio que meu
amigo Afonso Borges, curador e criador do festival, dá ao
país, às Minas Gerais e, em especial, a Araxá, berço dessa
festa cultural. Machado é o tema do Fli 2019 e é nosso maior
escritor, idolatrado mundo afora. Chamado de Bruxo do Cosme
Velho, bairro em que morava no Rio de Janeiro de sua época,
devia o apelido à riqueza mágica de suas tramas e à sua prosa
mordaz. Escrevia com “a pena da galhofa”, como ele mesmo
dizia. Machado não teve filhos, e por isso mencionava através
de seu personagem Brás Cubas que “não transmitiu a nenhum
ser vivo o legado de nossa miséria”. No entanto, no festival
todos seremos um pouco filhos dele, orgulhosos desse
brasileiro genial, precursor da arte de pensar o país.

O DITO PELO NÃO DITO
“A lua que a bela Sofia recusou fitar comigo está assaz

alta para distinguir entre os risos e as lágrimas dos homens.”
(Machado de Assis, escritor brasileiro, em “Quincas Borba”).

RENATO ZUPO – Magistrado, Escritor.

Entretanto
Renato Zupo *

A legislação brasileira garan-
te a inclusão no mercado de tra-
balho das pessoas com defici-
ência (PcD) desde 2015. O
Estatuto da Pessoa com Defi-
ciência determina que empre-
sas com 100 ou mais funcio-
nários são obrigados a preen-
cher uma cota de 2% a 5% dos
seus cargos com PcD.

Não é novidade que a diver-
sidade no ambiente profissio-
nal contribui para o aumento da
produtividade e para a melhoria
das relações interpessoais. No
entanto, muitas empresas ain-
da têm dúvidas de como sele-
cionar colaboradores alinhados
com o seu propósito e desen-
volver todo seu potencial.

Conhecer a realidade da em-
presa, sensibilizar e treinar os
setores, promover acessibilida-
de arquitetônica, mapear os
postos de trabalho, recrutar e
capacitar os funcionários com
deficiência são alguns dos pas-
sos que devem ser seguidos
para que a inclusão seja reali-
zada com sucesso.

Pensando nisso, o Instituto
Inclua realiza, na próxima quar-
ta-feira, 19 de junho, a pales-
tra gratuita “Valorizando as di-
ferenças com foco nas poten-

cialidades”, ministrada pelo seu
presidente e mestre em Psico-
logia Caio Toledo. Empresári-
os, colaboradores e profissio-
nais de Recursos Humanos da
região são convidados a parti-
cipar.

A proposta é de fomentar a
urgente discussão sobre a va-
lorização das potencialidades e
das diferenças no meio empre-
sarial, por meio de um espaço
que estimule a reflexão de te-
mas como inclusão e fortale-
cimento do potencial humano.

“Empresas que entendem a
importância da diversidade já
estão cientes que os profissio-
nais possuem necessidades di-
ferentes e, com isso, passam
a respeitá-las. Consequente-
mente, ocorre uma melhora no
ambiente de trabalho, pois são
criadas as condições para que
os profissionais estejam moti-
vados, gerando um sentimen-
to de orgulho de pertencer à
empresa, contribuindo para
uma cultura organizacional po-
sitiva. Além disso, a convivên-
cia entre pessoas diferentes aju-
da a tornar o ambiente de tra-
balho mais potencializador, por-
que possibilita a troca de expe-
riências diversas, o que huma-

niza a empresa e permite cres-
cimento profissional e pes-
soal. São essas diferenças que
fazem do mundo em que vive-
mos um lugar tão rico”, defen-
de Caio Cesar Toledo.

O Instituto Inclua é uma as-
sociação sem fins lucrativos
fundada em março de 2019.
Para as empresas, ele oferece
serviços como palestras de for-
mação e sensibilização de Equi-
pes; avaliação multidisciplinar
humanizada de Pessoas com
Deficiência; acessibilidade,
adaptação de mobiliários e
tecnologia assistiva; treinamen-
to para assumir cargo na em-
presa.

O INSTITUTO INCLUA
O Instituto Inclua foi fun-

dado em março de 2019 com a
partir da identificação de lacu-
na no trabalho de inclusão so-
cial nas escolas, empresas e so-
ciedade. A ideia é fruto de uma
reunião entre o vereador de São
Sebastião do Paraíso, Vinício
Scarano, e representantes da
Educação Especial do Municí-
pio. A partir disso, Scarano reu-
niu-se com o mestre em Psi-
cologia pela Universidade São
Francisco - USF, Caio Cesar

Toledo, hoje presidente do Ins-
tituto, para elencar demandas
e discutir a necessidade de ser-
viços ainda não prestados no
setor. Profissionais de referên-
cia foram abordados para dis-
cutir a ideia, quando optou-se
por constituir uma associação.

A missão do Instituto Inclua
é “oferecer apoio ao público-
alvo, buscando promover o
desenvolvimento global e a
aprendizagem, por meio de
acolhimento, avaliação multi-
disciplinar humanizada e espe-
cializada, suporte à família e
capacitação de profissionais,
seja para melhoria da inclusão
na comunidade escolar, em
empresas e na sociedade”.

EVENTO
Palestra: Valorizando as dife-
renças com foco nas
potencialidades
Valor: Gratuito
Data:19/06/19, quarta-feira
Horário: 19h30
Local: Plenário da Câmara
Municipal de São Sebastião do
Paraíso
Endereço: Av. Dr. José de Oli-
veira Brandão Filho, 455, Jar-
dim Mediterranée

(por Helena Tallmann)

Palestra gratuita debate inclusão
das pessoas com deficiência nas

empresas em São Sebastião do Paraíso
Presidente do Instituto Inclua aborda o tema

“Valorizando as diferenças com foco nas potencialidades”

CASAS
• Bairro: San Genaro -  Código: 8069 - Valor R$160.000,00
02 dormitórios, sala, copa, cozinha, banheiro social, área de serviço
coberta, quintal e garagem coberta p/02 carros. (laje e piso frio)
• Bairro: Centro - Código: 8075 - Valor R$270.000,00
São 02 casas no mesmo terreno: Sendo 01 com 02 dormitórios, sala,
cozinha, banheiro social. E a outra uma edícula com 01 dormitório, cozinha
e banheiro de taco e piso e área externa. Terreno: 198m² / Área construída
69,86m²
• Bairro: Centro Código: 8082 - Valor R$ 750.000,00
03 dormitórios, sendo 01 suíte máster, sala de estar, sala de jantar,
cozinha com área de serviço com banheiro, armários embutidos, garagem
p/04 carros cobertos. Salão de festas com banheiro no terceiro pavimento.
Acabamento todo em porcelanato. Ótima localização. Terreno 182m² /
Área construída 277m².
• Bairro: Vila Santa Maria - Código: 8064 - Valor R$ 730.000,00
05 dormitórios, sendo 02 suítes, sendo uma delas com Jacuzzi dupla,
escritório, banheiro social, ampla sala de estar, sala de jantar, ozinha,
varanda com espaço gourmet, quintal. Garagem p/03 carros. Residência
com fino acabamento em porcelanato e madeira maciça, armários branco
sem todos os cômodos, aquecedor solar, rica em blindex. Excelente
localização. Terreno 333m² / Área construída 240m².
• Bairro: Lagoinha - Código: 7782 - Valor R$220.000,00
03 dormitórios, sala, copa, cozinha, banheiro social, área de serviço,
quintal amplo e garagem p/ 01 carro coberto. Terreno 240m² / Área
construída 129m².
• Bairro: Rosentina - Código: 7852 - Valor R$280.000,00
03 dormitórios sendo 01 suíte com armários, sala, copa, cozinha com
armários planejados, banheiro social, área de serviço, lavabo, quintal
pequeno. Garagem coberta para 03 carros.  Terreno 175,15m² / Área
construída 114,57m².
• Bairro: Verona - Código: 8061 - Valor R$190.000,00
02 dormitórios, sala, cozinha, banheiro social, área de serviço integrada
a casa, área de churrasco com banheiro. Garagem coberta para 02
carros. Laje piso Frio. Imóvel de esquina possui cerca elétrica e portão
eletrônico. Terreno 163m² / Área construída 103m².
• Bairro: Rosentina - Código: 7969 - Valor R$200.000,00
03 dormitórios, sala, cozinha, lavanderia, casa de fundos com 02 cômodos.
Garagem para 02 carros.
• Bairro: Jardim Irmãos Belo - Código: 8065 - Valor R$500.000,00
03 Dormitórios sendo 01 suíte, 03 salas lavabo, dependência de
empregada, sala de almoço, cozinha. Garagem p/02 carros cobertos
• Bairro: Santa Tereza - Código: 8096 - Valor R$90.000,00
02 dormitórios sendo 01 suíte, sala, cozinha, 01 banheiro social,
lavanderia coberta, garagem coberta para 01 carro e 03 descobertos.
• Bairro: Jardim Coimbra - Código: 8117 - Valor R$310.000,00
03 dormitórios, sendo 01 suíte, sala ampla, cozinha e copa, lavanderia
coberta e garagem coberta para 02 carros.
• Bairro: Azul Ville - Código: 8081 - Valor R$200.000,00
02 dormitórios, sala, cozinha, banheiro social, área de serviço, garagem
descoberta.

APARTAMENTO
• Bairro: Centro - Código: 1052 - Valor R$325.000,00
03 dormitórios sendo 01 suíte todo c/ armários, sala, cozinha, banheiro
social, área de serviço, garagem p/ 1 carro. Piso de madeira
• Bairro: Centro - Código: 66 - Valor R$300.000,00
03 dormitórios (01 suíte) com armários, sala ampla, banheiro, copa/
cozinha, área serviço. Garagem p/ 01 auto com portão eletrônico, câmera,
piscina, quadra.
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João Oliveira

Moradores do Condomínio
Campo Alegre lotaram a Câma-
ra Municipal na tarde desta se-
gunda-feira (17/6) onde, na
presença do procurador geral
do Município, Nilo Kazan, e
vereadores, questionaram o re-
cebimento e cobrança de Im-
posto Predial Territorial Urba-
no (IPTU). Condôminos ale-
gam que não são contempla-
dos pelos serviços públicos ofe-
recidos pelo município, e que
cobrança não é justificada. O
Município alega cumprimento
de recomendação do Ministé-
rio Público.

De acordo com o síndico
do condomínio, Leonardo

Moradores do Condomínio Campo Alegre
questionam cobrança de IPTU

João Oliveira

Vieira de Carvalho, moradores
foram pegos de surpresa com
o recebimento do carnê. Ele
relata que houve uma reunião
anterior a isto, onde ficou dito
que haveria a possibilidade da
cobraça desse imposto, já que
o prefeito corria o risco de so-
frer sanção da Justiça caso re-
comendação do MP não fosse
acatada, mas que nada havia
sido definido.

“Fomos pegos de surpresa
pelo funcionário da prefeitura
fazendo a distribuição. Lá, to-
dos pagam o valor do condo-
mínio e as’ chamadas de capi-
tal’, para serem feitas obras
dentro do condomínio. A pre-
feitura nunca colocou um tijo-
lo sequer para que fizéssemos

qualquer coisa. O condomínio
está todo calçado, com água,
guias, fossas sépticas, não te-
mos iluminação pública –, e
nem escola, mas estamos cor-
rendo atrás disto. As nossas cri-
anças acordam às 5h para po-
der ir para a porta do condo-
mínio e serem transportadas
até a cidade, retornando depois
12h30".

Para o síndico, a cobrança
do IPTU e é um exagero e
moradores não concordam.
“Nunca houve um investimen-
to do município lá. Quando vai
uma máquina, para arrumar
uma ou outra rua, leva  pelo
menos dois meses, é muito mal
organizado. Iremos entrar com
ação contra a Prefeitura por-

que nada foi feito para nós.  Nós
temos o direito disto. São 400
chácaras, em média o IPTU
gira em torno de R$ 1 mil, o
que seria R$ 400 mil por ano.
Com esse valor, nós, investin-
do isto lá, teríamos o melhor
condomínio do Brasil. Agora,
vamos jogar na mão da prefei-
tura R$ 400 mil reais e não va-
mos ver retorno disto? O que
queremos é justiça. Nós cons-
truímos aquilo e queremos usu-
fruir. IÉ errado o que estão fa-
zendo”, completa Leonardo.

De acordo com o procura-
dor geral do município, Nilo
Kazan, o prefeito estava ciente
de toda a situação, mas que se
não cumprir determinação do
Ministério Público pode ser

penalizado juridicamente.
“Estamos seguindo recomen-
dação, antes de chegar a essa
distribuição, o assunto foi dis-
cutido com o MP, responde-
mos a diversos ofícios à pro-
motora, que se fundamenta na
renúncia de receita que o gestor
não pode cometer. Hoje, o que
os condomínios pagam a União
ou ao Município? Até onde eu
sei, nada. São questões técni-
cas, não temos culpa se a lei é
assim, e se é o gestor é obriga-
do a respeitá-la”, ressalta.

Conforme Nilo, diante de
tudo o que foi alegado pelos
moradores, cabe agora a eles
recorrerem a Justiça já que con-
sideram a cobrança indevida.
“Caso haja uma decisão judici-

al, nós iremos respeitar. O que
eu gostaria de resaltar, tanto eu,
quando o prefeito e o secretário
de Planejamento e Gestão é que
não era nossa vontade que isso
acontecesse.

O prefeito está sendo com-
pelido e se não respeitar será
penalizado por isto”, destaca o
procurador. De acordo com o
vereador Lisandro Monteiro, a
Câmara Municipal deve inter-
vir junto a Justiça a fim de con-
seguir liminar barrando o pa-
gamento deste IPTU para que
haja tempo hábil de moradores
agirem e reverterem situação.
“Vamos montar uma comissão
popular para buscar travar esse
pagamento. Iremos fazer isso
o quando antes “, completou.

Por João Oliveira

Após mobilizar mais de 80
moradores do Condomínio
Campo Alegre, que foram à Câ-
mara Municipal na tarde de se-
gunda-feira (17/6) para mani-
festar indignação em relação à
distribuição de carnês de IPTU
aos condôminos, o assuntou
voltou a gerar debate e ocupou
boa parte da sessão da Câma-
ra, à noite.

Um ofício em nome de
moradores foi encaminhado à
Casa, onde alegam entender a
cobrança como ilegal e pedin-
do ao vereadores que tomem
as providências necessárias
para cancelar e tornar sem efei-
to esses carnês até que ques-
tão seja resolvida. Uma comis-
são popular foi formada para
analisar o caso.

O vereador Marcelo Morais
disse que ninguém é contra o
pagamento de IPTU, desde que
os moradores sejam contem-
plados pelos serviços públicos
oferecidos pelo município e
que a cobrança seja feita de
forma justa. Serviços como
asfaltamento, escoamento de
águas pluviais, iluminação, cap-
tação de água e esgoto e coleta
de lixo são serviços que, na te-
oria, deveriam ter sido realiza-
dos pela Prefeitura, mas foi e
são bancados pelos próprios
moradores com valores de con-
domínio e chamadas de capi-
tal, para melhoria da infraestru-
tura do ambiente.

O vereador Sérgio Apareci-
do Gomes também disse estar
indignado com o ocorrido. Isto
beira "o absurdo dos absurdos"
e afeta, não somente o Campo
Alegre, mas também o Condo-
mínio Cachoeira, disse. "Há
uma discrepância muito gran-
de. Vemos a diferença que há
entre os casos; a Prefeitura,
tudo o que tem no Campo Ale-
gre, deveria fazer no Cachoei-
ra para poder cobrar IPTU na-
quele local", disse. Citando lei

Cobrança de IPTU de imóveis
no Campo Alegre e Cachoeira

gera debate em sessão da Câmara

sobre cobrança do IPTU, res-
saltou a necessidade de melho-
ramentos em relação a calça-
mento, água, esgoto, ilumina-
ção, escola primária e posto de
saúde. "Há um conflito aparente
de normas. E a lei tem que ser
considerada a favor da socie-
dade e não dos órgãos que te-
nham interesse, no caso a Pre-
feitura, de cobrar do cidadão",
acrescentou.

"Não podemos aceitar isto,
e o caminho correto é buscar
a Justiça, para que nós não
permitamos essas atrocidades.
porque no Cachoeira, por
exemplo, tudo que está na lei
(infraestrutura) lá não tem; no
Campo Alegre também não, e
as pessoas que fizeram as
benfeitorias nos seus imóveis
e loteamentos deverão ser res-
sarcidas, e quem irá ressarcir?
A Justiça? O Município (que
está quebrado)?  Seria pruden-
te por parte das autoridades
cancelar esse IPTU", ressal-
tou.

O vereador Vinício Scarano
disse não se tratar de conflito

de leis, mas sim de absurdos.
Disse que município deveria ter
questionado tudo o que foi pos-
to por vereadores e moradores
do Condomínio. "Como lança
um IPTU para esses morado-
res sem que seja oferecido um
único serviço público para es-
ses moradores, sendo que tudo
o que foi feito lá foi por meio
de chamadas de capital? Na
PGV que arquivamos, o Cam-
po Alegre e Cachoeira, a me-
tragem era metade do que está
sendo cobrado nesses carnês.
Eu não entendo como isto pode
ser aceito. É bom que o verea-
dor Serginho também tenha
esse posicionamento e juntos
devamos nos mobilizar e tomar
providências juntos a Justiça de
maneira formal por intermédio
da Câmara Municipal", ressal-
tou.

O vereador Jerônimo Apa-
recido da Silva disse que pro-
curou o prefeito Walkinho para
saber qual critério foi tomado
para que isso se efetivasse e
questiono se moradores seriam
indenizados. De acordo com

muito com pagamentos de im-
postos desses condôminos e
que também geraram muitos
empregos para que benfeitorias
naquele condomínio fossem
realizadas. "Esperamos que a
situação seja revista e como o
vereador Jerominho disse, co-
brar até é aceitável, mas onde
será colocado esse recurso",
questionou.

O vereador Luiz Benedito
de Paula ressaltou que coleta
de lixo, por exemplo, morado-
res pagam mais de R$ 2 mil
para que seja realizada dentro
do Condomínio Campo Alegre.
Destacou que não tem ilumina-
ção e que lugar a noite tem ca-
racterísticas de roça. "Já que é
assim, não tem USF, não tem
escola, melhorias do setor pú-
blico, o local ser considerado
urbano é um absurdo, deveria
ser considerado área rural. No
caso de renúncia de receita,
tem que justificar essa cobran-
ça, para que moradores pa-
guem e recebam retorno", re-
forçou.

Cidinha Cerize aproveitou
para destacar a ação dos mo-
radores na busca por rever si-
tuação. "Gostaria de parabeni-
zar a participação popular nes-
te caso. Quando dizemos que
o povo tem que participar das
decisões e do que acontece no
município é porque o posicio-
namento, a reivindicação e a luta
podem reverter uma situação
negativa e esperamos que acon-
teça neste caso. A cobrança de
IPTU sem prestação de servi-
ços nós não concordamos e
esses moradores têm o apoio
desta Casa. Espero que o mu-
nicípio recue e que novo diálo-
go seja aberto para regularizar
esses atos", completou.

CONDOMÍNIO
CACHOEIRA

Em sessão, o síndico do
Condomínio Cachoeira infor-
mou que carnês também che-
garam aos condôminos. Uma

reunião envolvendo moradores
deve ser marcada para os pró-
ximos dias e vereadores suge-
riram aproveitar o momento e
ingressar com mesmo pedido
na Justiça para barrar a co-
brança desses IPTUs.

PREFEITURA

Segundo informou a Prefei-
tura, a emissão dos carnês de
IPTU foi acatando recomenda-
ção do Ministério Público do
Estado de  Minas Gerais, envi-
ada por ofício nº 490/2019 e
Súmula do Superior Tribunal
de Justiça, gerou o Imposto
Predial e Territorial Urbano
(IPTU) do exercício de 2019
para os imóveis situados nos
condomínios Campo Alegre e
Cachoeira.

De acordo com a Prefeitu-
ra, somados, os dois condomí-
nios totalizam 1.269 imóveis.
As alíquotas utilizadas para cal-
cular o IPTU das propriedades
foram as mesmas aplicadas
para os imóveis localizados na
cidade, ou seja, 0,7% para as
edificações e 2,3% para os ter-
renos, seguindo parâmetros
objetivos. Para o lançamento do
IPTU dos condomínios foi uti-
lizado o banco de dados levan-
tados com o geoprocessamen-
to realizado no ano passado no
município.

A prefeitura informou ain-
da que os proprietários dos
imóveis poderão pagar o IPTU
em parcela única com descon-
tos de 10% até o dia 1º de ju-
lho, 6% até 1º de agosto ou 3%
de desconto até 2 de setembro.

Também há possibilidade de
parcelamento em até seis ve-
zes a partir de julho. Confor-
me já havia informado o pro-
curador geral do Município,
Nilo Kazan (matéria nesta edi-
ção), a decisão do município
foi acatando pedido do Minis-
tério Público, sobre pena do
prefeito responder por renún-
cia de receita e improbidades
administrativa.

ele, isto seria o mais correto,
além de haver negociação com
os moradores para que co-
brança pudesse vir a ser feita.
"Alguns moradores são até fa-
voráveis à cobrança, desde que
seja um valor menor. Acredito
que houve precipitação em dis-
tribuir esses carnês e acredito
que deveriam ser recolhidos e
achar um meio que fique bom
para todos, porque não dá para
entender os critérios para emis-
são desses valores. Do jeito que
está, vai ser difícil aceitar e
sugiro ao prefeito que repense
e comece isto do zero", afir-
mou.

Segundo afirmou Lisandro
Monteiro, em conversa com o
prefeito, ele chegou a pedir para
que se cancelasse a cobrança,
mas que prefeito informou que
não se arriscaria a sofrer pe-
nalidade da Justiça, tendo em
vista o cumprimento de reco-
mendação do Ministério Públi-
co. O vereador José Luiz das
Graças também teceu duras
críticas à Prefeitura e ressal-
tou que município já ganhou

Vereadores questionaram se moradores serão ressarcidos por benfeitorias que município não fez nos locais
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Reunião ocorrida no
último dia 11, na 1ª Pro-
motoria de Justiça da
comarca de São Sebasti-
ão do Paraíso entre auto-
ridades do Ministério Pú-
blico, da Prefeitura e da
Companhia de Saneamen-
to de Minas Gerais (Copa-
sa), tratou de assuntos re-
lacionados ao contrato de
programa celebrado entre
o município e a estatal,
com a interveniência da
Agência Reguladora de
Serviços de Abastecimen-
to (Arsae-MG). A reunião
foi conduzida pelo promo-
tor Rodrigo Colombini
com o objetivo de identi-
ficar e acordar o prazo
para a conclusão definiti-
va das obras de tratamen-
to de esgoto em Paraíso,
além de uma possível sus-
pensão da tarifa de coleta
cobrada da população em
decorrência dos novos
prazos informados.

Além de Colombini,
participaram o prefeito
Walker Américo Oliveira,
o procurador do Municí-
pio, Sérgio Reliquias
Morigi, a secretária muni-
cipal de Meio Ambiente,
Yara de Lourdes Souza
Borges, o engenheiro
ambiental, Gabriel Neri
Cruz Novais, o gerente
distrital da Copasa, Flávio
Floretino Bócoli, o enge-
nheiro da estatal, Marlon
Cézar de Aguiar, a analis-
ta de saneamento da
Copasa, Cybele Josbean-
ger Santos Guidi, o dire-
tor-geral da Arsae, Gusta-
vo Gastão Corgosinho
Cardoso e a advogada da

Prefeitura pede intervenção do Ministério
Público para suspender taxa de esgoto

agência, Cíntia Rodrigues
Maia Nunes.

Também foi discutido
na reunião, um acompa-
nhamento efetivo pela
Arsae do cumprimento do
contrato de programa, in-
clusive com término da
mediação iniciada. O pre-
feito argumentou que a
conclusão do contrato do
programa para tratamento
de esgoto está atrasada há
vários anos sendo que,
durante este período, não
foi feita nenhuma repactu-
ação do contrato, com as
devidas indenizações.

“A intervenção da Ar-
sae foi solicitada desde
2011, sendo que, até o
momento, embora tenham
ocorrido algumas reuni-
ões para mediação, não
houve a definição de pe-
nalidades à empresa”, dis-
se Walker. Ele acredita
que, em decorrência do
atraso na conclusão das
obras, o município deve-
ria ser indenizado, sendo
proposto a revitalização
da Praça da Lagoinha, bem
como a suspensão da taxa
de coleta de esgoto até a
conclusão do tratamento
definitivo.

O procurador Sérgio
Morigi e a secretária de
Meio Ambiente falaram da
dificuldade para a obten-
ção de dados claros junto
à Copasa, no que diz res-
peito às residências e
bairros devidamente aten-
didos com o tratamento
de esgoto. A Arsae foi
questionada sobre o
acompanhamento das
obras e respondeu que

está acompanhando a exe-
cução do contrato de pro-
grama, sendo que, após o
relatório de fiscalização
realizado em 2018, vem
promovendo audiências
para mediação e repactua-
ção do contrato, sem êxi-
to até o momento. Os re-
presentantes da agência
reguladora ainda comen-
taram sobre a possibili-
dade de suspensão da
cobrança da taxa de esgo-
to, caso a Copasa não
cumpra o novo cronogra-
ma de conclusão das
obras.

Segundo o represen-
tante legal da Copasa, até
setembro deste ano, a
empresa concluirá obras
que representam 95% do
tratamento de esgoto da
cidade. Informou ainda
que, apresentará dados
efetivos do cumprimento
do contrato à Arsae e ao
município paraisense e,
ainda, encaminhará à dire-
ção da empresa a propos-
ta de compensação pelo
atraso no cumprimento do
contrato.

Ficou definido que a
conclusão total das obras
para esgotamento sanitá-
rio se dará até julho de
2020. A Copasa também
se comprometeu a apre-
sentar ao município no
prazo de 10 dias, à Arsae
e ao Ministério Público,
dados simplificados e ob-
jetivos das residências e
bairros que estão rece-
bendo a coleta e o trata-
mento de esgoto. Tais da-
dos serão atualizados a
cada 30 dias. A Copasa

ainda se comprometeu
apresentar em um mês ao
município, memorial des-
critivo sobre a área que
será objeto de cessão para
a implantação da Estação
Elevatória do Bosque.

Visando um acordo
que diz respeito à repactu-
ação do contrato em de-
corrência dos atrasos na
conclusão das obras, a
Copasa ainda se compro-
meteu apresentar, no pra-
zo de 30 dias, resposta
sobre a proposta de com-
pensação ao município.
No mesmo prazo, a Pre-
feitura deverá apresentar
uma proposta/projeto que

a Copasa deverá realizar
para compensação do
atraso na finalização das
obras.

Caso os prazos sejam
descumpridos e não haja
repactuação do contrato
de programa, o município
fica ciente da responsabi-
lidade em adotar as medi-
das cabíveis, visando o
cumprimento integral do
contrato e dos prazos pre-
vistos, além de eventual
suspensão da cobrança da
tarifa de esgoto e buscar
as devidas indenizações
pelo atraso na conclusão
das obras.

A Arsae, conforme fi-

cou definido, deverá in-
tensificar a fiscalização e
cumprimento do contra-
to e apresentará ao Mi-
nistério Público, à Pre-
feitura e à Copasa, até o
dia 15 de outubro deste
ano, relatório de fiscali-
zação.

Caso a estatal não cum-
pra o prazo determinado
para conclusão das obras
até o próximo mês de se-
tembro, a Arsae deverá
determinar a suspensão da
cobrança da taxa de esgo-
to referente a todas as re-
sidências cujo tratamento
ainda não esteja sendo re-
alizado.
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Horário da Sessão de Pregão do Processo de Licitação, modalidade Pregão
Presencial n.º 032/2019, Tipo Menor Preço por item, Objeto:
“AQUISIÇÃO DE EQUIPAMENTOS DE INFORMATICA,
COMPUTADORES EEQUIPAMENTOS ELÉTRICOS PARA A
PREFEITURA MUNICIPAL DE SÃO TOMÁS DE AQUINO”. A abertura
será dia 09 de JULHO de 2019 às 09:00.

Prefeitura Municipal de São Tomás de Aquino – MG. Processo de Licitação,
modalidade Pregão Presencial n.º 033/2019, Tipo Menor Preço por item,
Objeto: “AQUISIÇÃO DE UMA CARREGADEIRA ZERO KM PARA
A PREFEITURA MUNICIPAL DE SÃO TOMÁS DE AQUINO”. A
abertura será dia 11 de julho de 2019, às 09:00 horas.

Prefeitura Municipal de São Tomás de Aquino – MG. Processo de Licitação,
modalidade Pregão Presencial n.º 034/2019, Tipo Menor Preço por item,
Objeto: “AQUISIÇÃO DE EQUIPAMENTOS PARA EQUIPAR OS
CONSULTÓRIOS ODONTOLOGICOS DAS UNIDADES
BÁSICAS DE SAÚDE DO MUNICÍCPIO DE SÃO TOMÁS DE
AQUINO”. A abertura inicialmente prevista para o dia 12 de julho de
2019, às 13:30 horas.

Prefeitura Municipal de São Tomás de Aquino – MG. Processo de Licitação,
modalidade Pregão Presencial n.º 031/2019, Tipo Menor Preço por lote,
Objeto: “AQUISIÇÃO DE SUPLEMENTOS ALIMENTARES PARA
ATENDER AS NECESSIDADES DA SECRETARIA DE SAÚDE DO
MUNICIPIO DE SÃO TOMÁS DE AQUINO”. A abertura inicialmente
prevista para o dia 03 de julho de 2019, às 13:30 horas.

- O edital completo e as demais informações relativas às licitações
encontram-se à disposição dos interessados no site www.staquino.mg.gov.br
e na Prefeitura Municipal, Departamento de Compras e Licitações, na
Rua Alves de Figueiredo, n.º 393, Centro, nesta cidade, fone (0xx35)
3535 – 1228, diariamente das 08:00 às 11:00 e das 13:00 às 17:00 horas,
onde poderão ser lidos, examinados e adquiridos. São Tomás de Aquino –
MG, 19 de junho de 2019. Jose Carlos Pimenta – Prefeito Municipal.

A 1ª Câmara Cível do Tri-
bunal de Justiça de Minas Ge-
rais (TJMG), negou ao prefei-
to de São Sebastião do Paraí-
so, Walker Américo Oliveira,
o pedido de liminar contra os
trabalhos da Comissão Parla-
mentar Processante, da Câ-
mara dos Vereadores. O ao
TJMG foi na semana passa-
da.

O desembargador e relator
do caso, Alberto Vilas Boas,
entende que é descabido novo
pedido de liminar no mesmo
processo e que o autor deve-
ria entrar com outro pedido.
Para o prefeito Walker Amé-
rico, “a comissão não poderia
caminhar com uma decisão
anteriormente proferida”.

Refere-se  ao mandado de
segurança impetrado pelo pre-
feito Walker Américo contra
ato atribuível ao presidente da
Comissão Parlamentar Pro-
cessante,  Luiz Benedito de
Paula e do presidente da Câ-
mara, Lisandro Monteiro. A
matéria trata inicialmente, da
reintegração do cargo do pre-
feito de São Sebastião do Pa-
raíso, bem como a extinção e

Tribunal nega novo pedido de
liminar do prefeito contra CPP

arquivamento da Comissão
Processante.

Em petição inicial apresen-
tada em 22 de abril a defesa
do prefeito protocolizou de-
núncia formal para apuração
de ocorrência de infração po-
lítico-administrativa na qual
pugnou-se pela cassação de
Walker Américo de seu man-
dato de chefe do Executivo.
Foram elencadas  irregulari-
dades no procedimento ado-
tado, a exemplo de amparo da
denúncia em prova ilícita.
Também foi apontada a au-
sência de sua notificação for-
mal e pessoal ocorrida no pro-
cesso de cassação e inobser-
vância de quórum adequado
para admissão da denúncia.

Depois de ter sido noticia-
do a determinação de afasta-
mento do cargo, ocorrida em
29 de abril, durante Sessão
Ordinária da Câmara, no dia
seguinte foi concedida pelo
Tribunal a medida liminar
requerida pelo prefeito Walker
Américo, a fim de reintegrá-
lo no cargo. No entanto, o pre-
feito através de sua assesso-
ria jurídica apresentou novo

pedido de liminar clamando
por providências urgentes,
uma vez que previa-se para
sessão da Câmara na segun-
da-feira, 17 de junho, a reali-
zação pela CPP da oitiva de
testemunhas e colheita de de-
poimento pessoal do denunci-
ado.

A Câmara publicou na edi-
ção de sábado, 15 de junho do
Jornal do Sudoeste, um Edital
de Intimação em nome da
CPP, para que o prefeito
Walker Américo compareces-
se para prestar esclarecimen-
tos. O presidente da Comis-
são Luiz de Paula, disse que
foi realizada a oitiva de Carlos
Alberto de Melo Matos, autor
da denúncia contra o Execu-
tivo e também do advogado
Túlio Colombarolli, que atuou
na Procuradoria do Município.
“Eles foram ouvidos por mim
e também pelos colegas Viní-
cio Scarano Pedroso e
Jerônimo Aparecido da Silva”,
disse Luiz. O prefeito Walker
Américo e o também procu-
rador Sérgio Reliquias Morigi
não compareceram.

O presidente da Comissão

disse que continuará com os
trabalhos. “Faremos uma nova
reunião para ouvir Morigi. Ele
precisará ser notificado pes-
soalmente e em seguida fare-
mos o relatório final”, adian-
tou Luiz de Paula.

Nesta quarta-feira (19/6),a
comissão volta a se reunir pela
manhã na Câmara Municipal
para decidir quais serão os
próximos passos a serem da-
dos. Ele disse ainda que não
vê impedimento na decisão do
tribunal para o prosseguimento
dos trabalhos. “A decisão im-
pediu a cassação do prefeito”,
declarou.

DECISÃO

Ainda no novo pedido de
liminar negado pelo Tribunal
ao prefeito, a defesa de
Walker Américo alegou que
“ainda que o acusado seja ci-
tado por edital, mas não com-
pareça ao feito e nem consti-
tua advogado, o processo e o
curso do prazo prescricional
ficarão suspensos”. Argu-
mentou que o processo corre
a revelia do investigado e sem

a apresentação de defesa,
sendo que a covocação para
a colheita de depoimento foi
protocolada na Prefeitura e
não pessoalmente ao acusa-
do.

O desembargador Alberto
Vilas Boas decidiu que não se
admite o aditamento à petição
inicial. “Nesse sentido, é ina-
dequado admitir ao impetrante
que formule pedido de liminar
que abrange tema que não
compõe os pedidos formaliza-
dos sem sede de petição inici-
al, mormente diante da apre-
sentação de informações pe-
las autoridades coatoras”.
Prosseguindo acrescentou:
“assim, caso entenda o de-
nunciado que a Comissão Par-
lamentar procedeu de manei-
ra indevida ou irregular quan-
to ao procedimento que deter-
minou a realização da sessão
ordinária a ser realizada em
17.6.2019, deverá, certamen-
te, impetrar novo mandado de
segurança”. Desta forma ele
indeferiu o pedido liminar do
prefeito.

Ao Jornal do Sudoeste
Walker Américo declarou no

início da noite de ontem que
“a decisão para voltar ao car-
go já estava proferida”. Con-
tinuando argumentou, “quan-
do há esta decisão suspende-
se todos os trabalhos da co-
missão até que haja informa-
ções pedidas pelos desembar-
gador à Câmara e depois, de-
cide-se o mérito como um
todo”, relata. Para o prefeito
a Câmara apresentou as infor-
mações e continuou com o
processo que estava sub
judice. “Nossa defesa entrou
com uma petição informando
que eles estão querendo fazer
uma coisa sub judice e pediu
novamente uma liminar para
suspender”, comenta.

Quanto a decisão negati-
va do desembargador,
Walker comentou que “está
havendo um confronto da
Comissão com o Judiciário o
que não pode ocorrer”, opi-
na. O prefeito disse ainda que
irá se defender “Vamos tomar
outras providências, uma vez
que a comissão não poderia
caminhar com uma decisão
anteriormente proferida”, fi-
nalizou.

ADESTRADORADESTRADORADESTRADORADESTRADORADESTRADOR
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Tratar: (35) 9851-1442 / 3558-1404
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IMÓVEIS
Corretor Alziro Freitas de Camargo

Creci 14167
(Vivo 35-9.9915-1593)  -  (Claro 35-9.8417-3949) (TIM  35-9.9157-3385 - Whatsapp)

PREÇOS LOTES
R$ 35 mil Terreno Jd Hortênsias,  murado nos fundos, 200m2,

rua asfaltada
R$ 32 mil Terreno Jd Hortensias,  murado de três lados, 180m2,

rua asfaltada
R$ 60 mil Lote Jd Canadá, murado 01 lateral e fundo, plano,

rua asfaltada, 216m2.
R$ 70 mil Lote Jd Rosentina, murado 02 lados, 272m2, rua

asfaltada

PREÇOS R U R A I S
R$ 55 mil CHÁCARA no Cond. Cachoeira, área de  2.250,00m2
R$ 90 mil CHÁCARA no Cond. Cachoeira, área de  2.250,00m2,

casa com 02 qtos(01 suíte), sala, copa, cozinha,
banh.social, varanda, churrasq., etc...

R$ 250 mil  Chácara Cond Cachoeira, casa com 02 qtos, sala,
cozinha, banheiro, fogão à lenha, forno, árvores
frutíferas, área de 5000m2, + edícula

R$ 250 mil Sítio 5 alq,  saída para Itaú de Minas, casa p/terminar,
energia elétrica, pasto, região da imagem São
Sebastião

PREÇOS RESIDÊNCIAS
R$ 75 mil Casa Vila Helena, 03 qtos, sala, cozinha, banheiros

soc., lavand COB,
R$ 65 mil Casa Pq Belvedere, 01 qto, sala e cozinha conjugados,

banheiro soc., lavand COB, espaço garagem div.autos,
laje e piso frio

R$ 120 mil Casa Bairro São Judas, 02 dormit, sala, cozinha, banh
soc, lavand.cob, garagem div. Autos, terreno 250m2.

R$ 125 mil Casa Nova Res. Diamantina, 02 dormitórios, sala,
cozinha, banh social, garagem, lavanderia

R$ 145 mil Casa Res.Azul Ville, 02 qtos, sala, cozinha, banheiro
soc, espaço garag 03 autos, lavand,

R$ 130 mil Casa Lot Riviera, 02 qtos, sala, cozinha, banheiro
soc, garag 02 autos, lavand,

R$ 135 mil Casa Lot Riviera, 03 qtos, sala, cozinha, banheiro
soc, garag 02 autos, lavand,

R$ 145 mil Casa Res.AzulVille, 02 qtos, sala, cozinha, banheiro
soc, espaço garag div. automóveis.

R$ 145 mil Casa Vila Formosa, 02 qtos, sala, cozinha, banheiro
social, terr 300m2

R$ 170 mil Casa Nova Vila Helena, 02 qtos(01 suíte), sala, copa-
cozinha, banheiro soc, garag 02 autos, lavand ,

R$ 220 mil Casa Vila Mariana, 03 qtos (01 suíte), sala, copa,
cozinha, banheiro soc, garag COB  01 auto ,
lavanderia cob.

R$ 300 mil 02 casas Jd Planalto, 03 qtos, sala, copa-cozinha,
banheiro soc, garag 02 autos , lavanderia cob.. (03
qtos, sala, copa-cozinha, banh.social, lavand)

R$ 700 mil Cômodo Comercial em avenidada movimentada, c/
banheiro e cozinha, + Apto 03 qtos (01 suíte), sala,
copa, cozinha, banheiro soc., lavanderia,
churrasqueira.

SINDICATO DOS SERVIDORES
PÚBLICOS MUNICIPAIS

DE SÃO SEBASTIÃO DO PARAÍSO
E SUDOESTE DE MINAS GERAIS

Rua Pedro Gomes do Nascimento - 55 - Loteamento Zélia
São Sebastião do Paraíso - MG - CEP: 37950-000

Fone: (35) 3558-1717 – E-mail: sempressp@hotmail.com

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
O SEMPRE-SUDOESTE/MG – Sindicato dos Servidores Públicos
Municipais de São Sebastião do Paraíso e Região Sudoeste de Minas Gerais,
CONVOCA a todos os servidores públicos municipais de São Sebastião
do Paraíso, efetivos e estáveis, para ASSEMBLEIA GERAL
EXTRAORDINÁRIA.
Local: Sede do Sindicato
Horário: 17h30min em primeira convocação
18h00min em segunda convocação, com qualquer número de presentes.
Data: 24 de junho de 2019, segunda-feira.
Assunto: Eleição para composição da Comissão de Desenvolvimento
Funcional, conforme artigo 36 da Lei Municipal 2987/2002.

São Sebastião do Paraíso, 18 de junho de 2019.
Rildo Domingos da Silva

Presidente

O incêndio registrado na
tarde de segunda-feira (17/6),
ocorrido em uma árvore que
serve de abrigo para um altar
de Nossa Senhora Aparecida
localizada na LMG-836, a Ro-
dovia Pedro Luiz Cerize, en-
tre Paraíso e São Tomás de
Aquino, está causado a como-
ção de devotos e internautas.

O local já foi alvo de um
raio e reserva uma história
particular de Fernando
Santana Rezende, zootecnista,
servidor público aposentado,
devoto da santa que recons-
truiu o altar. O espaço vai ser
restaurado por um grupo de
devotos que no próximo sába-
do (22/6), vai instalar nova
imagem e fará a reza de um
terço. “Não se brinca com a
fé, acredito que isso vai é au-
mentar a devoção daqueles
que amam Nossa Senhora”,
disse Heraldo Bícego que par-
ticipa de um movimento de
restauração do lugar.

Que um raio pode cair duas
vezes no mesmo local é um
mito que já foi desvendado há
algum tempo. Agora, o que
ninguém esperava é que no
caso da árvore que dá abrigo
ao altar de Nossa Senhora
Aparecida  pudesse ser incen-
diado pela segunda vez. O
caso que não se sabe se foi
criminoso ou acidental tem
causado repercussões de de-
votos.

Fernando Santa Rezende
conta ser devoto de Nossa Se-
nhora. “Uma vez passando
por ali vi aquele lugar e tive a
ideia de colocar uma imagem
lá”. Inicialmente a santa seria
de madeira, mas depois ele
optou por gesso. “Ano passa-
do foi comemorado os 300
anos da aparição de Nossa
Senhora e fui ao Carmelo de
Franca onde encomendei uma
imagem amarela de fundo pre-
to. Junto com meu amigo
Adelício Manoel dos Reis, o

Altar de Nossa Senhora Aparecida
é incendiado pela 2ª vez na LMG-836

FOTOS: Reprodução

Incêndio destruiu o local de devoção de várias pessoas

Fernando Santana havia adquirido a imagem da
santa por devoção e instalada em um altar

Barba, foi feito um altar e ima-
gem foi depositada, o que fez
com que ali se tornasse um
local de visitações”, explica.

No local que fica a oito
quilômetros de São Tomás e
12 de Paraíso, segundo algu-
mas pessoas também ocorreu
um acidente. A vítima saiu ile-
sa e colocou no lugar uma
imagem da santa. No interva-
lo de tempo entre a aquisição
da imagem por Fernando
Santana a árvore foi atingida
por um raio segundo popula-
res e se incendiou. Passado
alguns meses, após receber a
imagem de Nossa Senhora a
árvore começou a brotar e a
se recuperar. “Acredito que

foi um milagre, pois, da forma
como estava nunca imaginei
que pudesse reviver, ela ficou
toda queimada”, conta.

Na segunda-feira,17, um
novo incêndio foi registrado na
árvore e o altar com a ima-
gem da santa foram novamen-
te danificados. “Fiquei saben-
do disso é muito triste. Eu vi
na internet o vídeo de uma
pessoa tentando apagar o fogo
com um extintor, mas a des-
truição já tinha ocorrido”, co-
menta Fernando. “Felizmente
existem outras pessoas bon-
dosas que já estão se mobili-
zando para refazer o altar e
colocar outra imagem de Nos-
sa Senhora no lugar”, acres-

centa Fernando Santana. Para
ele todos estes acontecimen-
tos têm um significado espe-
cial. “Acredito que isto vai é
atrair mais pessoas, nada é
por acaso, tudo é providên-
cia”, completa.

O presidente da Associa-
ção Folclórica das Escolas de
Samba de São Sebastião do
Paraíso (Aessp), Heraldo
Bícego disse que ficou “indig-
nado ao ver aquilo, para mim
é sim um ato criminoso de al-
guém”, aponta. Ele pensou em
adquirir outra imagem, mas

quando foi fazer a aquisição
ganhou o apoio dos proprietá-
rios da loja Fabrícia Cristina
da Silva e Luciano Américo de
Carvalho.  “Achei válida a ini-
ciativa, ali tem uma história
bonita e falei vamos dividir o
custo. Sempre que passo por
lá eu paro faço minhas ora-
ções, sou muito devota de
Nossa Senhora, fiquei como-
vida”, disse.

Junto com Heraldo, quem
está organizando a movimen-
tação para a reinstalação da
imagem no local é o funcio-

nário público Vicente Souza
Neto, o Vicente Irmão.

Segundo informações ob-
tidas pela reportagem pesso-
as de São Tomás de Aquino
também estão colaborando
com a restauração e vão par-
ticipar da entronização da san-
ta no novo altar que será mon-
tado. “Acredito que tudo isso
servirá para aumentar a fé e
a devoção das pessoas em
Nossa Senhora, todos que
acreditam estão convidados a
participar conosco”, finaliza
Vicente.



Fechamento: Terça-feira, 15 horas Número: 1514

• TERRENO VILLAGE PARAÍ-
SO – vende-se ou troca-se por
carro ou gado: com 200m², pla-
no, com toda infraestrutura. Va-
lor de R$ 40 mil. Tratar com
Douglas 99952-9591 (vivo e
zap) e 99208-7424

• TROCA-SE UMA CASA NA
VILA FORMOSA: contendo 3
quartos, sala, cozinha, banhei-
ro, laje, garagem para 3 a 4 car-
ros, contendo no fundo uma
casa meia água, 1 quarto, ba-
nheiro, cozinha, área com fogão
à lenha. Trata-se por outra casa
de mesmo valor. Tratar 98846-
4961

• TROCA-SE UMA CASA NA
VILA FORMOSA: contendo 3
quartos, sala, cozinha, banhei-
ro, laje, garagem para 3 a 4 car-
ros, contendo no fundo uma
casa meia água, 1 quarto, ba-
nheiro, cozinha, área com fogão
à lenha. Trata-se por outra casa
de mesmo valor. Tratar 98846-
4961

• ALUGA -SE 2 CASAS: • 3
quartos, sala, cozinha, gara-
gem coberta, 2 banheiros, • e
outra casa de 2 quartos, sala,
cozinha, banheiro, garagem
coberta e área de serviço. To-
das as duas casas no Bairro
Vila Santa Maria (próximo à
UPA). Tel: 9 9167-4154 ou
99120-8252

• TERRENO: vende-se, terre-
no com salão comercial 397m²,
plano na av. Alemanha, em fren-
te ao Supermercado São Mar-
cos, R$ 180 mil, aceito 1 carro.
Tratar com o proprietário pelo
fone (16) 99761-3972 (zap)

• ALUGA-SE CASA NO CEN-
TRO: COM 6 CÔMODOS. POR
R$ 300,00. TELEFONE PARA
CONTATO: 3531-6541 E 99155-
2098 COM HELENA.

• VENDE-SE UMA CASA
RESIDENCIAL: localizada na rua
Azarias Marinho Queiroz, no
bairro Rosentina, a residência
tem uma suite, um quarto, sala,
copa, cozinha, banheiro social
e pequena área de serviço co-
berta e garagem para dois car-
ros. Tratar 35 99675-5636

• VENDE-SE CASA EXCELEN-
TE LOCALIZAÇÃO:  imóvel novo,
próximo ao Pronto Socorro, Pa-
daria e Farmácia. Casa com 3
dormitórios, 1 suite com closet,
copa, cozinha e garagem para
3 carros. Tratar 98875-8871

• VENDO OU TROCO POR
CARRO OU MOTO - TERRENO
BELVEDERES 3: R$ 5.000,00 de
entrada mais parcelas de R$
400,00. Fone (16) 99965-7012.

• ALUGA-SE OU VENDE-SE -
APARTAMENTO NO EDIFÍCIO
THEREZA CANDIANI MAMBRINI
- 3 quartos, sendo uma suíte,
sala, cozinha com armário,
banheiro social e lavanderia e
garagem para um carro. No
centro de São Sebastião do
Paraíso no 5ºandar com vista
para a Rua Dr. Placidino
Brigagão. Contato: (37) 99919-
4966. Falar com Elianne

• VENDA DE 1 TERRENO 10 X
25 (250m): Localizado no Jar-
dim Mediterrane. Tratar com
Giovana 9 9725-2300.

• SÍTIO EM ITÁU DE MINAS:
vendo, 42.3786 hectares, com
2 represas, poço artesiano, luz,
mangueira, pasto, sede, pocil-
ga, pomar, etc... Aceita parte em
troca. Tratar fone 99182-3605

• LINDA CASA NO JARDIM
IPANEMA: Vende-se, R$ 170
mil, localizada na rua Samoel
Soares, 710 contendo 2 dormi-
tórios com ventiladores no teto,
cortinas blackout, garagem p/ 3
carros, sendo 2 vagas cobertas.
Cozinha americana planejada,
c/ luminária, sala c/ luminária e
cortina blackout, lavanderia co-
berta, quintal com piso, área
com fogão a lenha, forno e chur-
rasqueira de tijolo a vista com
ventilador no teto. 115m² de
construção, 168m² terreno. Tra-
tar (35) 9 9812 9200  (35) 9 9136
7952 e (35) 9 9765 4857.

• ALUGO, 2 SALAS COMER-

IMÓVEIS

DIVERSOS

• BICILETA MOTORIZADA super
nova – cor preta, pneus novos
e em ótimo estado. Tratar
99191-6997 e 99975-0801

• CARRETA 2 RODAS | ARADO
STA ISABEL 2 DISCOS | LÂMI-
NA TRASEIRA TATÚ | CAÇAM-
BA TRASEIRA | GRADE NIVELA-
DORA: Todos em ótimo estado.
Tratar celular 99911 8008

• VENDO SEMENTES DE PASTA-
GENS COM ALTA PUREZA, te-
nho todas as variedades. Con-
tato: Valdir ZAP: 98409-5354

• DINHEIRO ANTIGO: Compro,
notas/cédulas antigas, cruzeiro

• FAÇO FAXINA – Trabalho como
diarista. Serviço caprichado. Te-
nho referência. Tratar pelo tele-
fone (35) 9 9238-8996.

• CUIDADORA DE IDOSOS – Ofe-
reço meu serviço para cuidar de
idosos. Tratar pelo telefone (35)
9 9238-8996.

• PANFLETEIRO: Distribuo pan-
fletos com honestidade e
econômia. Tratar Rua Francis-
co Bruno, 100 ou pelos fones
3531-8747 ou 99103-5441

OPORTUNIDADES

• PALIO 202 FIRE: vendo, SUPER CONSERVADO, 4 portas, cor
prata, doc. 2019 pago, vidro e trava elétrica. R$ 9.500,00. Tratar
99905-2875

• GOL G6 1.6: Vende-se carro Comfotline, ano 2015/2016 , com-
pleto, 57mil km rodados, valor: R$36.000,00. Telefone para conta-
to: 9.9831-1992

• GOL 2008 G4: vendo, cor prata 2 portas, flex com 64 mil km,
abaixo da tabela Fipe. Tratar 3558-3755 e 99153-9002

VEÍCULOS

SÍTIO – VENDE-SE:
Na região dos Varões, município de São Sebastião do Paraíso,
área de 6 hectares, casa com 3 quartos, sala, cozinha, 2
banheiros, varanda, casa para caseiro, edícula, pequena
represa. A 7 quilômetros de Paraíso, sendo 2 quilômetros em
estrada terra. (35) 3531-1988 ou 9 8814-5784 e 9 8810-2439.

LINDA CASA NO JARDIM IPANEMA
Vende-se, localizada na rua Samoel Soares, 710 contendo 2
dormitórios com ventiladores no teto, cortinas blackout, garagem p/ 3
carros, sendo 2 vagas cobertas. Cozinha americana planejada, c/
luminária, sala c/ luminária e cortina blackout, lavanderia coberta,
quintal com piso, área com fogão a lenha, forno e churrasqueira de
tijolo a vista com ventilador no teto. 115m2 de construção, 168m2
terreno. Tratar (35) 9 9812 9200  (35) 9 9136 7952 e (35) 9 9765 4857.

CIAIS PARA ESCRITÓRIOS EM
GERAL: já com infraestrutura de
recepção, cozinha e banheiros
já montado. Cada sala tem
25,00 m² (5,0 x 5,0 m). Valor R$
550,00 / mês. As despensas
com internet, telefone, recep-
ção, água e energia, serão divi-
didas. Ponto bem localizado na
Rua Alferes Patrício, 695 - Cen-
tro em São Sebastião do Para-
íso - MG. Contrato direto com o
proprietário. Para mais informa-
ções entrar em contato no Cel:
(35) 99912-3001 com Wagner.

• ALUGO CHÁCARA EM SÃO
SEBASTIÃO DO PARAÍSO – MG:
Valor = R$ 550,00 (sexta, sába-
do e domingo) – exceto feria-
dos. - 17 km de São Sebastião
do Paraíso (Fica próximo a
Termópolis); - 2 quartos, sendo
um com 6 camas de solteiro e
outro com 1 cama de casal. -
Geladeira; - Freezer grande; - 2
fogões; - Área coberta com chur-
rasqueira e fogão a lenha; - 2
piscinas (1 de 15.000 L com
hidromassagem / cascata e
outra de 5.000 L para as crian-
ças); - Parquinho para as crian-
ças (3 balanço, 4 gangorras e
barras); - Televisão com ante-
na parabólica; - Pega aproxima-
damente só uns 800,00 m de
estrada de terra; Para mais in-
formações entrar em contato no
Cel: (35) 99912-3001 e falar
com Wagner.

• TERRENO EM TERMÓPO-
LIS COM 337M2: ótima locali-
zação e vista, aos fundos da
Igreja/Capela, escriturado. Inte-
ressados falar com Paulo:
3531-2476 ou 98401-0854.

• VENDO CHÁCARA 2.450m²
NO CONDOMINIO CAMPO ALE-
GRE. contendo casa com copa/
cozinha, quarto, banheiro, sala,
área de lazer com churrasquei-
ra e banheiro externo, pomar
formado. Tratar fone: (35)
99157-2758

• VENDO CASA NO BAIRRO
DE ALTO PARAÍSO: porcelana-
to, massa corrida, parte elétri-
ca de led, 3 quartos, sendo uma
suíte, cozinha Americana, sala,
banheiro social, lavanderia e
garagem. Possui fino acaba-
mento. Contato: Valdir ZAP:
98408-5354.

• VENDE-SE TERRENO JAR-
DIM DAS PAINEIRAS 676m²: SI-
TUADO À Rua Professor Bene-
dito Ferreira Calafiori de esqui-
na com a Rua Pichitelli Picci-
rillo. Tratar (16) 98109-1677

• TERRENO NO ESTÂNCIA
ARARAS 525m²: na avenida
Tião Carreiro (principal), lote 10.
Tratar 35 98843-7172 R$ 37
mil.

• TERRENO NO CENTRO:
VENDE-SE, todo murado, com
calçada, plano, ótima localiza-
ção, próximo 700mts. Da Igre-
ja Matriz. Na rua Tenente José
Joaquim. Tratar 99975-0101

• CHÁCARA NAS 3 FONTES:
aluga-se, barato, ótimo casarão
avarandado do lado do Termas
Clube. Tratar 99974-2305

• SÍTIO – VENDE-SE: Na re-
gião dos Varões, município de
São Sebastião do Paraíso, área
de 6 hectares, casa com 3 quar-
tos, sala, cozinha, 2 banheiros,
varanda, casa para caseiro,
edícula, pequena represa. A 7
quilômetros de Paraíso, sendo
2 quilômetros em estrada de
terra. Tratar com o proprietário
pelos tel. (35) 3531-2999 ou
(35) 9 8814-5784.

• APARTAMENTO MORADA
DO SOL: vende-se, no 3º andar,
sendo 4 quartos com 2 suítes,
armários embutidos, garagem
para 2 carros R$ 210 mil. Tratar
98709-0001

VENDO CASA – BAIRRO LA-
GOINHA: Ótima localização -
Rua Antônio Campos do Ama-
ral 3 quartos, sendo uma suí-
te, armários embutidos, sala
ampla, wc social, copa cozi-
nha, garagem coberta, jardim
na frente, quintal, casa de fun-
dos com quarto, banheiro, la-
vanderia e cozinha. Tratar Lu-
ciana (35) 98810-3185 (35)
98411-1701

e cruzados. Tratar (35) 98868-
6720 – Antonio.

• MADEIRA PARA ESCORAMEN-
TO DE CONSTRUÇÃO: vendo,
de toda medida. Tratar 99975-
1984

• IMPRESSORAS – COMPRA E
VENDO: usadas laser e jato de
tinta. Tratar pelo fone 3558-
5492. Fazemos manutenção
preventiva e corretiva. Técni-
co especializado. ÓTIMOS PRE-
ÇOS.

• FAÇO ADESTRAMENTO: e
transportes de cães. Tratar
3558-1404 / 9851-1442 falar
com Nilson.

ORAÇÃO

• LEIA OS SALMOS 33, 34 e 70 por 3 vezes ao dia, 3 dias consecu-
tivos, PUBLICAR NO 4 DIA. Faça 2 pedidos difíceis e 1 impossível.
Mesmo que não acredite, verá o que acontecera.  E.S.M.

• LEIA OS SALMOS 33, 34 e 70 por 3 vezes ao dia, 3 dias consecu-
tivos, PUBLICAR NO 4 DIA. Faça 2 pedidos difíceis e 1 impossível.
Mesmo que não acredite, verá o que acontecera. M.E.W.B

Excelente oportunidade para adquirir sua casa própria!
Agende já seu horário de visita.

 Maristela Imóveis (35) 3531-3544 / 3531-4967
TEL: 9-8863-5552 9-8863-5553 (VIVO)

APARTAMENTOS PARA VENDA:

Centro R$ 280.000,00 - Cód.: 2526
3  DORM, SENDO 01 SUÍTE, TODOS OS DORMITÓRIOS COM ARMÁRIOS,
SALA PARA 2 AMBIENTES COM SANCAS, COZINHA, BANHEIRO SOCIAL,
DEPENDÊNCIA DE EMPREGADA COM W.C, TACO.

Jd. América VII  à partir de R$ 170.000,00 - Cód.: 2576
PRÉDIO EM CONSTRUÇÃO, TÉRREO E 1º. ANDAR. 2 DORM, SALA,
COZ, BAN SOCIAL, LAVANDERIA, 1 VAGA DE GARAGEM. PISO FRIO.

Cristo Rei R$ 118.000,00  +  20 PARCELAS DE R$870,00 PARA QUITAR.
Cód.: 643
2 DORM, SALA, COZ, BANH, ÁREA DE SERV. GARAGEM P/ 1 CARRO.

Jd. Europa R$ 200.000,00 - Cód.: 2085
2 DORM, SALA, COZ COM ARMÁRIOS, BANH SOCIAL, ÁREA DE
SERVIÇO, 01 VAGA DE GARAGEM . EXCELENTE ACABAMENTO,
PORCELANATO, PISO LAMINADO, LUSTRES, SANCAS, LUMINÁRIAS.

Centro R$ 310.000,00 - Cód.: 1729
3 DORM, SENDO 01 SUÍTE, SALA, COZ, BANH SOCIAL LAVAND,  01
VAGA DE GARAGEM .

Jd. Coimbra R$ 140.000,00 - Cód.: 2579
ACEITA VEÍCULO COMO PARTE DE PAGAMENTO.
2 DORM, SALA, COZ, BANH SOCIAL, LAVAND, PISO FRIO, 01 VAGA DE
GARAGEM.

CASAS PARA VENDA:

Alto Paraíso  R$ 190.000,00 - Cód.: 2450
Área de terreno: 250m²  Construção: 69,9m²
3 DORM. SALA, COZ, BANH SOCIAL, LAVAND, ENTRADA DE GARAGEM
P/ 02 CARROS. LAJE E PISO FRIO. PRÉ DISPOSIÇÃO PARA
AQUECIMENTO SOLAR.

Azul Ville R$ 145.000,00 - Cód.: 2349
Área de terreno: 200m²  Construção: 69,9m²
3 DORM, SALA, COPA-COZINHA, ÁREA DE SERVIÇO, ENTRADA DE
GARAGEM P/ 02 CARROS. LAJE E PISO FRIO. RECÉM CONSTRUÍDA.

Cidade Industrial R$ 140.000,00 - Cód.: 2328
Área de terreno: +-180m²  Construção: +-69m²
3 DORM, SALA, COZ, BANH SOCIAL, ÁREA DE SERV, ENTRADA DE
GARAGEM P/ 02 CARROS. LAJE E PISO FRIO. RECÉM CONSTRUÍDA.

Conj. Mons. Mancini R $350.000,00 - Cód.: 1936
Área de terreno: 280m²  Construção: 150m²
ACEITA TERRENO, IMÓVEL OU VEÍCULO COMO PARTE DE
PAGAMENTO. 3 SUÍTES, SENDO 1 SUÍTE COM HIDRO, SALA, HALL,
SALA DE JANTAR, COZ COM GABINETE, BANH SOCIAL, ÁREA DE
SERVIÇO, GARAGEM COBERTA PARA 02 CARROS E DESCOBERTA
PARA 02. LAJE E PORCELANATO.AQUECEDOR SOLAR. LÂMPADAS
ECONÔMICAS.

Conj. Mons. Mancini R $ 250.000,00 - Cód.: 1149
Área de terreno: 280m²  Construção: 220m²
04 DORM ,SENDO 02 SUITES, SALA, COPA-COZ, BANH SOCIAL, ÁREA
DE SERV COBERTA, GARAGEM P/ 01 CARRO , COZINHA EXTERNA C/
TELHADO E PISO FRIO, ÁREA DE CHURRASCO INACABADA, BANHEIRO
E CÔMODO, LAJE E PISO FRIO.

Jd. Acapulco R$ 300.000,00 - Cód.: 146
Área de terreno: 250m²  Construção:170m²
3 DORM,  SENDO 1 SUÍTE, SUÍTE COM HIDRO, SALA COM SANCAS
ABERTAS, COPA-COZ, BANH SOCIAL, DESPENSA COM ARMÁRIOS
EMBUTIDOS, JD. DE INVERNO, ÁREA DE SERV, ÁREA DE CHURRASCO,
GARAGEM PARA 02 CARROS. LAJE E PISO FRIO. PORTÃO ELETRÔNICO,
CERCA ELÉTRICA,INTERFONE, AQUECEDOR SOLAR.

Jd. América R$ 230.000,00 - Cód.: 1891
Área de terreno: 166,36m²  Construção: 116m²
3 DORM, SENDO 2 DORMITÓRIOS COM ARMÁRIOS, SALA, COZ, 2
BANHEIROS, LAVAND, GARAGEM P/ 02 CARROS. LAJE E PISO FRIO.

Jd. América R$ 230.000,00 - Cód.: 1068
Área de terreno:  330m²  Construção: 110m²
2 DORM, SALA, COZ, VARANDA E ÁREA DE SERVIÇO.

Jd. América VI R$ 220.000,00 - Cód.: 2133
Área de terreno: 200m²  Construção: 120m²
3 DORM, SENDO 01 SUÍTE, 2 SALAS, COZINHA C/ LAVANDERIA, BANH
SOCIAL, GARAGEM P/01 CARRO COBERTO E MAIS 02 CARROS
DESCOBERTOS, LAJE E PISO FRIO, CERCA ELÉTRICA E ALARME.

Jd. América VII R$ 750.000,00 - Cód.: 1961
Área de terreno: 250m²  Construção: 260m²
PAV. INFERIOR: SALA P/02 AMBIENTES, ESCRITÓRIO C/ ARMÁRIO, SALA
DE JANTAR, COZ. PLANEJADA, ÁREA DE LAZER, C/W.C, OFURÔ,
LAVAND, GARAGEM P/02 CARROS.  PAV. SUPERIOR: 03 SUÍTES,
SENDO 01 MASTER COM CLOSET, SALA TV. CERCA ELÉTRICA,
ALARME, PISO DE PORCELANATO, ABERTURA DE PVC, LUMINÁRIAS
DE LEDS E LUSTRES.

Jd. Canadá R$ 185.000,00 - Cód.: 2446
Área de terreno: 200m²  Construção: 73m²
RECÉM CONSTRUÍDA. 3 DORM, SALA, COZ, BANH SOCIAL, ÁREA DE
SERV, ENTRADA DE GARAGEM P/ 02 CARROS. LAJE E PISO FRIO.

Jd. Coolapa R$ 450.000,00 - Cód.: 2506
Área de terreno: 300m²  Construção: 202,55m²
3 DORM, SENDO UMA SUÍTE, COPA-COZ, SALA P/ 2 AMBIENTES, BANH
SOCIAL, GARAGEM P/ 2 CARROS, LAVANDERIA. LAJE, PISO FRIO E
TACO, BANHEIRO NA LAVANDERIA, DESPENSA, ÁREA DE CHURRASCO
COM PIA.

Jd das Acácias R$ 120.000,00 - Cód.: 1020
Área de terreno: 250m²  Construção:74,32m²
2 DORM, SALA, COZ, BANH SOCIAL, ÁREA DE SERV, GARAGEM P/ 01
CARRO. LAJE E PISO FRIO.

Jd das PaineirasR$ 1.200.000,00 - Cód.: 2486
Área de terreno: 360m²
4 DORM, SENDO 2 SUITES E 1 SUITE  COM CLOSET, TODOS DORM COM
ARMÁRIOS, SALA DE TV, SALA DE VISITA, SALA DE JANTAR, JD DE
INVERNO, COZ COM ARMÁRIOS E DESPENSA, 4 BANHEIROS, LAVAND,
AMPLA ÁREA GOURMET COM CHURRASQUEIRA, FORNO DE PIZZA
GARAGEM P/ 6 CARROS. PISO EM MADEIRA E PISO FRIO, CONSTRUÇÃO
DE QUALIDADE, EXCELENTE LOCALIZAÇÃO.

Jd Diamantina R$ 135.000,00 - Cód.: 2273
Área de terreno: 160m²  Construção:70m²
NESSE VALOR, O PROPRIETÁRIO PAGA OS DOCUMENTOS JUNTO A
CAIXA. 2 DORM, SALA E COZ CONJUGADAS, BAN SOCIAL, LAVAND,
GARAGEM P/ 01 CARRO. LAJE E PISO FRIO. RECÉM CONSTRUÍDA.

André Luiz Bozeli

• CUÍDO DE IDOSOS: Cidinha
Pedroso, cuido de idosos du-
rante o dia ou a noite. Tenho
referência. Tratar 9 9917-4260
ou 9 9183-6426

• AULAS PARTICULARES: Mate-
mática para Ensino Fundamen-
tal  de (1ª a 4ª)  e de (5ª a 8ª)
séries, Ensino Médio, Vestibu-
lar e Concurso Publico. Fale
com Priscila. Informação pelo
telefone: (35) 9177-1308.

VENDE-SE CASA
EXCELENTE LOCALIZAÇÃO

Imóvel novo, próximo ao Pronto Socorro, Padaria e Farmácia.
Casa com 3 dormitórios, 1 suite com closet, copa, cozinha e
garagem para 3 carros. Tratar 98875-8871
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TERAPIAS HOLÍSTICAS

Em 1939, o engenheiro elétrico Semyon Kirlian e sua esposa
Valentina desenvolveram um método de registro fotográfico
de descargas elétricas tanto de pessoas quanto de objetos.
Conhecida como foto Kirlian, bioeletrografia ou bioeletrograma,
a técnica usa equipamento para fotografar a ionização dos gazes
e vapores que são exalados por corpos. No princípio, muitos
acreditaram que poderiam ser imagens da aura das pessoas,
mas trata-se do registro dos gases e vapores que são liberados
pelos nossos poros em consequência do metabolismo celular
do nosso organismo. Esse registro é feito por meio da ionização
do ar na caixa selada da máquina Kirlian que possibilita a
visualização através das cores vermelha e azul nas suas
diferentes tonalidades e brilho.

Todos os seres vivos e todas as coisas que podemos
encontrar a nossa volta estão constantemente trocando energias
com o meio, buscando sempre o “equilíbrio”, sejam estas
energias em forma de ondas de calor, ondas magnéticas,
eletromagnéticas e etc. É sabido também que muito antes de
nos tornarmos enfermos, os sintomas dessas doenças podem
ser diagnosticados no nosso corpo etérico aparecendo como
um “desequilíbrio energético” indicando uma “tendência” a
ficarmos doentes, podendo isso acontecer ou não. Através da
correlação entre os dedos e os órgãos do corpo, utilizada pela
milenar medicina chinesa, podemos identificar onde o organismo
se encontra de alguma maneira em deficiência energética. Com
a informação relacionada ao órgão que está recebendo algum
tipo de carga energética que pode comprometer o seu bom
funcionamento e fazendo o uso da metafísica da saúde, pode-
se orientar com relação à somatização de algumas doenças. 

Isso significa que, se podemos “ver” que estamos tendendo
e ter certa doença antes dela se manifestar fisicamente,
podemos nos fortalecer ou nos “prevenir” para que esta não
se manifeste no corpo físico. E esta, sem dúvida, é a maior
utilidade da Máquina Kirlian: a prevenção de doenças.

Através de fotos das pontas dos dedos, onde se localizam
os extremos dos “Meridianos” (condutores invisíveis do fluxo
natural de energias para certas partes vitais do corpo humano),
que são utilizados pela acupuntura e outras técnicas orientais,
podemos saber como está nossa “saúde energética” por onde
esses meridianos passam.

Profa. Dra. Mirela M. Waldemarin Cabral
Biomédica

Especialista em Terapias Alternativas (Holísticas)
Mestre em Microbiologia

Doutora em Ciências

O que é fotografia
KIRLIAN

RECEITAS DO GUARI

PicadinhoPicadinhoPicadinhoPicadinhoPicadinho
AmericanoAmericanoAmericanoAmericanoAmericano

INGREDIENTES
1 kl de carne moída (acém)
1 cebola cortada miúdo
4 dentes de alho, amassados e cortados miúdo
1 kl batata cozida para purê
200 gr. manteiga para purê
1 litro de leite fervido para o purê
2 ovos
1 copo de vinho tinto seco

MODO DE PREPARAR
Refogar a carne com a cebola, alho e copo de
vinho. Sal a gosto. Preparar o purê com a manteiga
e o leite fervido. Acompanha ovos fritos ou a
poché. Servir com arroz branco.

O Hospital Psiquiátrico Gedor Silveira

CONTRATA
A Fundação Gedor Silveira, mantenedora do
Hospital Psiquiátrico Gedor Silveira, abre vaga de
contratação de Pessoas com DEFICIÊNCIA,
conforme, artigo 93, inciso I a IV, da Lei 8.213 de
1.991 a qual determina a reserva legal de cargos
de pessoas com Deficiência / Reabilitados pelo
INSS. Requer habilidades manuais e de
concentração.
Interessados deverão enviar currículo para o e-
mail: tcserra@gedorsilveira.com.br ou pelo
telefone n. 3539 2300 com Tricia Cezarino Serra -
até o dia 31/12/2018.

A sociologia é um curso
cada vez mais popular no mun-
do, e por que não seria? É per-
feito se você quiser entender
como as sociedades funcio-
nam. Leia nossa lista de moti-
vos para estudar um curso de
Sociologia.

1. Sociologia lhe dará
uma melhor compreensão da
humanidade

Como disse um poeta gre-
go, “muitas são as maravilhas
e nada mais maravilhoso do que
o homem”. O principal benefí-
cio da sociologia é obter uma
maior compreensão da nature-
za complexa e confusa, mas
encantadoramente simples, dos
seres humanos e das socieda-
des nas quais nos organizamos.
Ao estudar o comportamento
da sociedade, podemos fazer
comparações, tentar resolver
problemas e obter uma com-
preensão racional de alguns
dos hábitos mais frustrantes da
sociedade. Isso também pode
torná-lo mais empregável, de-
vido ao fato de que o emprega
uma ampla demografia em sua
força de trabalho, e, portanto,
ter uma consciência mais
abrangente dessas culturas
deve ser uma coisa boa. Se a
ideia de investigar o compor-

Cinco razões para
estudar sociologia

ciologia é, portanto, um curso
que requer que os alunos se
esforcem e obtenham um alto
retorno através do ensino, ava-
liação e conhecimento.

3. Ampla qualificação
As habilidades desenvolvi-

das durante um curso de So-
ciologia são aplicáveis a mui-
tas áreas de trabalho. Facul-
dades críticas aprimoradas
permitem que os alunos to-
mem decisões racionais e me-
didas no interesse da justiça,
enquanto uma síntese de pro-
jetos em grupo e independen-
tes fornece aos alunos habili-
dades de trabalho em equipe,
autodependência e autonomia.
Além disso, a sociologia oca-
sionalmente oferece a chance
de estudar no exterior, insti-
lando habilidades de multicul-

tamento humano e analisar nos-
so dogma social excitou essa
sua mente curiosa, então tal-
vez um diploma de Sociologia
seja o escolhido para você.

2. Estudantes de Sociolo-
gia relatam altos níveis de
Satisfação do Aluno

Talvez seja esse caráter
enigmático que leva os alunos
a gostar tanto do assunto. Seja
qual for à razão, a verdade é
que a satisfação do estudante é
notavelmente alta entre as uni-
versidades do Reino Unido.
Confira nossa Tabela da Liga
de Assuntos para Sociologia .
Isto significa que uma licenci-
atura em Sociologia é geral-
mente vista como gratificante
e estimulante pelos alunos, fa-
tores muito importantes com
os quais estamos certos. A so-

turalismo nos alunos.

4. Compreender e lidar
com as mudanças na socie-
dade

A sociedade como um todo
está em constante estado de
fluxo. Estudar para uma licen-
ciatura em Sociologia irá ajudá-
lo a não só entender o que está
acontecendo, mas também
ajudá-lo a se adaptar ou lidar
com a mudança social. De to-
dos os assuntos para atrair uma
ampla demografia de culturas,
a Sociologia certamente colhe-
rá as recompensas.

5. Potencial para a inte-
gração Conjunta

Outra razão para estudar
Sociologia é o potencial para
combiná-lo com outro curso.
Por exemplo, você pode que-
rer estudar Sociologia e Mate-
mática - ou, se você tem um
talento para línguas estrangei-
ras, tente Sociologia e Espa-
nhol, e para aqueles sociólogos
com um lado musical existe
mesmo Sociologia com Músi-
ca. A variedade ao seu nível
pode ajudar a tornar sua expe-
riência universitária muito mais
vibrante, e a Sociologia com-
plementa isso muito bem.
(Texto enviado por Carlos Rodrigues)

Música sertaneja raiz.
Animação de eventos, festas de

aniversários, comemorações.
Contatos pelo telefone (35) 9 8441-6625

RONALDO
DUARTE

CRECI  3507

FONE: (35) 3531-8380
(35) 99105-1980 e (35) 99192-0005

VENDA DE CASAS, LOTES, CHÁCARAS, RANCHOS,
SÍTIOS E FAZENDAS

e confira as melhores oportunidades
e-mail: odairadvance@hotmail.com

MAIS SEGURANÇA NOS NEGÓGICOS

CASAS
Centro R$ 120.000,00.
02 dormitórios, sala, cozinha, banheiro social, no fundos: cozinha e 01
suíte.
Cidade Nova R$ 145.000,00.
02 dormitórios, sala, 01 cozinha interna e 01 externa, banheiro social,
quintal grande e garagem.
Santa Maria R$ 220.000,00.
03 dormitórios sendo 01 suíte, sala, cozinha, banheiro social, área de
lavanderia e garagem para 02 veículos.
Jardim Europa R$ 250.000,00.
03 dormitórios sendo 01 suíte, banheiro social, sala, copa, cozinha,
área de lavandeira coberta, quintal grande e 02 vagas de garagem.
Portal dos Ipês R$ 280.000,00.
03 dormitórios sendo uma suíte, sala, copa, cozinha americana, 02 vagas
de garagem coberta e 04 vagas descoberta e área de lavanderia.
Jardim Daniela R$ 300.000,00.
01 sobrado contendo 03 dormitórios sendo 01 suíte, sala, copa, cozinha,
banheiro social, área de lavanderia e garagem para 02 veículos. ( imóvel
todo com piso de porcelanato )
Jardim Europa R$ 320.000,00.
03 dormitórios sendo 01 suíte com armários embutidos, sala, cozinha,
01 banheiro social, garagem para 02 veículos e 01 edícula com 01
dormitório, sala, cozinha, 01 banheiro e garagem descoberta.
Vila Formosa R$ 330.000,00.
03 dormitórios sendo 01 suíte, sala, copa, cozinha, banheiro social,
área de lavanderia, área de churrasco e garagem para 02 veículos.
Jardim América R$ 370.000,00.
01 sobrado contendo 04 dormitórios sendo 01 suíte, 02 banheiro social,
02 salas, cozinha, área de serviço e garagem para 02 veículos.
Centro R$ 450.000,00.
02 dormitórios sendo 01 suíte, sala, copa, cozinha, banheiro social,
área de lavanderia e garagem. ( casa nova )
Jardim Independência R$ 600.000,00.
03 dormitórios sendo 01 suíte com hidromassagem, closet, banheiro
social, sala de estar, sala de jantar, cozinha, área de serviço, área de
churrasco e garagem para 02 carros.

TERRENOS
Morumbi R$ 39.000,000.
Área de 250 m².
Jardim Coolapa R$ 150.000,00 cada (02 terrenos).
Área de 300 m².

APARTAMENTOS
Edifício Natal Mosquione no Centro R$ 280.000,00
03 dormitórios com armário embutidos, sendo 01 suíte, sala, cozinha,
garagem para 01 veiculo coberto.
Edifício Crédito Real no Centro R$ 300.000,00.
03 dormitórios com armários embutidos, sendo 01 suíte, sala, cozinha,
garagem para 01 veiculo.

CHÁCARA
Chácara Condomínio Campo Alegre R$ 350.000,00.
01 casa de morada contento 03 dormitórios sendo 01 suíte, sala, cozinha,
sala de jantar, banheiro social, área de churrasco e piscina.

PRAÇA JOAQUIM MARIO Nº 303
(AO LADO DO BOCÃO LANCHES)

CECÍLIA DIAS CORRETORA DE IMÓVEIS
REALIZE SEU SONHO COM A

TRANQUILIDADE QUE VOCÊ MERECE.

SEGUNDA À SEXTA DAS 08:00 ÀS 18:00 E SÁBADO DAS 09:00 A 12:00

Apartamento para venda no
Edifício Colinas, com 03 dormitóri-
os, sendo 01 suíte, sala, cozinha,

despensa, banheiro social
e garagem. R$400.000,00

RELAÇÃO DE IMÓVEIS PARA LOCAÇÃO

Apto no Jardim Europa  R$ 800,00 – Fotos no site Cod.1436144
Apartamento com 02 dormitórios, sala, cozinha, banheiro social, la-
vanderia, 01 vaga de garagem.

Centro R$ 1.000,00 – Fotos no site Cod 1434231
Casa com 04 dormitórios sendo 01 suíte, de assoalho e forro de madei-
ra, copa, cozinha, banheiro social, lavanderia, e área para despensa,
mais uma cozinha fora do corpo da casa.
Aceita negociação para uma possível reforma.

Paraíso do Bosque R$ 750,00 – Fotos no site Cod 1432334
Casa com 03 dormitórios sendo 01 suíte, sala, cozinha, banheiro soci-
al, área de serviço , garagem. Nos fundos possui uma edícula com 01
quarto, sala, cozinha, banheiro social, área de serviço, varanda.

Centro R$ 950,00 – Fotos no site Cod 1421516
Casa com 03 dormitórios sendo 01 suíte, sala, copa cozinha, banheiro
social, garagem para 02 carros, área de serviço e quintal.

Vila Alza R$ 550,00 – Fotos no site Cod 1427695
Casa com 03 dormitórios, sala, copa, cozinha, banheiro social, gara-
gem vaga para um caro coberto, e ao lado mais dois cômodos.

RELAÇÃO DE IMÓVEIS PARA VENDA

Repasses de lotes no Parque Belvedere
São 04 lotes: Lote 06 - 07- 08 - 09 da Quadra O2
Lote 06 R$14 mil de entrada, parcelas de R$397,00
Lote 07 R$12 Mil de entrada, parcelas de R$361,60
Lote 08 R$12 mil de entrada, parcelas de R$361,37
Lote 09 R$12 mil de entrada, parcelas de R$356,30

Terreno no Jardim Mediterrane  R$ 65.000,00 -  Cod 1436754
Terreno de 250 metros

Casa no Jardim Canada - R$ 185.000,00  Cod:1436606
Imóvel em fase de construção, com 03 dormitórios, sala, cozinha, ba-
nheiro social, área de serviço, e entrada para garagem. Aceita financi-
amento.

Casa no Residencial Riviera  -  R$115.000,000 Cod: 1406166
Casa com 02 dormitórios, sala, cozinha, banheiro social, área de ser-
viço coberta.

Casa no São Sebastião - R$ 85.000,00 - Cod:1433474
Casa com 03 dormitórios, sala, banheiro, cozinha, área de serviço e
garagem coberta.

Chácara no Condomínio Cachoeira - R$280.000,00 - Cod: 1435086
2.800,00m² - Casa com 03 dormitórios sendo 02 suítes, sala, cozinha,
banheiro social. Na parte externa, 01 cozinha, 01 banheiro e va-
randa.

SITE PARA VER AS FOTOS:
www.ceciliacorretoradeimoveis.com.br
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